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Os cinco ocupantes de um Monza de Caçador ficaram feridos, entre eles uma

criança; na colisão com um veículo Peugeot 206 de Blumenau. O acidente acon

teceu na noite do último sábado, dia sete, no Km 36,2 da SC-470, Bela Vista. As
. guarnições do Corpo de Bombeiros de Gaspar e Blumenau tiveram de trabalhar
em conjunto para socorrer as vítimas. Pág: 10-A

Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Cam da Manhã;
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.. 332-2310

* Fax "Tel9fone sem fio

"��I�a��::s 335-0471· 996S"s579
"Televisão. etc Rua Leo Rothermel, 50 - Bela Vista - Gaspar

TEKSONIC
APROVEITE! Venha conferir nossa promoção de

celulares do mês de abril e também a promoção de 300
torpedos por apenas R$ 9,90. Confira também celulares,
telefones fixo e móvel. fax e os mais variados acessórios.
Desbloqueamos celulares de qualquer operadora

Fone: 0"*47 332-4002·

RUA CORONEL ARISTl:UANO RAMOS. 490 - CENTRO

DIVISÓRIAS * FORROS
SIVALDO

Comércio de Divisórias LIda
ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
Fone/Fax: (47) 332-0555 - 332-7332

E-mail: sívaldo@sivaldodivisQ[Ías,CQm,br - Sita: www.S!1laldodjyjsorias.cQm.br
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OPINIAO

Rumo às eleições 2006

O final de semana que passou foi marcado por
encontros e reuniões de diversos partidos

políticos, em Gaspar. Na grande maioria deles, a

eleição para governo do Estado, deputados
estaduais e federais, fezparte da pauta, mesmp que
de forma suave, com a sugestão de alguns nomes.

Se todos os partidos lançarem candidatos como se

comenta, a disputa promete ser bastante acirrada.
Temas para as campanhas, não vão faltar. Um

nova ponte para Gaspar e a duplicação da BR 470

sem a cobrança depedágios, são apenas alguns dos
assuntos principais e que podem "dar a luz" às

campanhas eleitorais, como parece já estar

acontecendo.

Antes mesmo que isso começe a tomar forma é

importante lembrar, que nem a ponte, nem a

duplicação da BR 470 podem ser vistas única e

exclusivamente, como obras eleitoreiras. Os

políticos bem sabem, ou deveriam saber, que foram
eleitos pelo povo e para o povo. Portanto cabe a

cada um deles que está nopoder lembrar que opovo
é soberano ao governo e não o contrário.

Mas o povo também precisa reaprender a agir

como soberano, precisa ter coragem para fazer
manifestos e colocar a cara nas ruas para exigir a
tão sonhada justiça social, aquela que poderia
mudar a cara do Brasil e dos brasileiros e garantir
a esse país, de múltiplas origens e culturas, um

pouco mais de dignidade.
Em Gaspar, não enfretamos a seca,

_

tampouco
vivenciamos a guerra do narcotráfico, mas nempor
isso somos um povo perfeito e que desfruta das

melhores condições de vida, muito pelo contrário.

Aqui, a seca ainda não mata, mas ninguém garante

que isso não possa ocorrer.

Basta a ponte Hercílio Deeke cair - a

possibilidade existe - e o fornecimento de água
potável na cidade pode ser interrompido. Aqui,
ainda não são as armas, as balasperdidas que mais
matam, mas sim, o trânsito.

As más condições das pistas associadas a uma

boa dose de imprudência resultam em números

alarmantes de mortes.

Diante disso, só resta aospoliticos abraçar essas
causas e, mesmo não sendo eleitos, continuar a

defenderem aquilo que acreditam.

.......--------�ERNESTD-)
I Carta do Leitor Relojoaria & Óptica

_

jornal@jornalmetas.com.br
332-0172/332-1455

Caos no trânsito

Muitas críticas sobre o nosso caótico trânsito são ouvi

das e muitos, simplesmente, acusam a atual administração
municipal. Não sou filiado a nenhum partido político, po
rém verdade seja dita, a situação atual foi herdada da admi

nistração anterior. Meus elogios à reurbanização do centro,

, porém querer fazer passeios, canteiros; calçadões e estran

i gular o trânsito sem ter outras alternativas para o tráfico

dos veículos, não foi uma boa idéia.

Vejam o exemplo defronte à escadái1à1a'àffnlàtriz, com
um pequeno recuo da calçada, já deui excelentes resultados.
A atual equipe do trânsito está promovendo várias altera

ções e é lógico que no primeiro momento causammais trans

tornos e aborrecimentos.

Porém quero deixar meu elogio pela tentativa de acer

tar. Errar é humano, mas errar por omissão não tem nenhu

ma justificativa, portanto continuem ousando. Quando ti
vermos uma nova ponte sobre o rio Itajaí-Açu, talvez pos- _

sarnas ter novamente um centro com jardins, praças, calça
dões e afins. Em tempo, não se esqueçam de tentar fazer

algo para desafogar o trânsito da Avenida das Comunida

des. Deve haver alguma alternativa, procurem ouvir os

motoristas e os moradores da redondeza. Ao menos tentem,

pois o cruzamento para o Gasparinho é uma vergonha e

vice-versa para a Margem Esquerda e BR-470. Tem de ha

ver uma solução, como está não pode continuar.

AdemarAntonio Dagnoni
Bairro Margem Esquerda

Os artigos assinados são de responsabilidade dos autores::Expediente:: I
Fundado em 18/0312000

Diretor: José Roberto Deschamps
Diagramação: Joseane A. Schmitt

Revisão: Anelita S_ Lessa

Fotos: Jomai Metas

Gerente Administrativo Financeiro: Juliana P_Z,Deschamps
Coordenadora de Assinaturas: Raquel 8, Amaral
Continuo: Ivan Luis Lucmtenberg
Tiragem Semanal: 4,500 exemplares

Colaborador: Kleberson Luiz Isensee

Impressão: Jornal de Santa Catarina

JORNALMETAS

INFORMANDO você

Alô Jornal: (47) 332-1620
Metas On-line: www.jornalmetas.com.br

Assinaturas: (47) 332-9079
E-mail: jomal@jornalmetas.com.br

, ENDER�ÇO:Avenida das Comunidades, nO�10 -.S�a:02�. Gaspar· Cep:89110�OO ·Santa Catarina

Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

iPTB - Gaspar
o Partido PTB Gasparense quer mais uma vez firmar o

seu compromisso com a atual adminstração, em nome do

Sr. prefeito Adilson Schmitt e vice-prefeito Clarindo

Fantoni. Nos sentimos honrados e orgulhosos de ter apoia
do suas candidaturas para adminstrarem Gaspar de 2005 a

2008.
Convictos da enorme vontade que ambos dispõem de

tornar Gaspar cada vez melhor, nos tranquilizamos em sa-
l v..._,

ber que não estão sendo medidos esforços para o mesmo.

Não estando presente na atual adminstração, por termos as

sumidos outros compromissos anteriormente, queremos
enfatizar que, com certeza, tais lugares estão sendo ocupa

dos por pessoas competentes, indicadas pelo prefeito e vice.

Assim novamente nos sentimos honrados de saber que
diferentemente do que o cenário político nacional demons
tra em suas coligações, o PTB gasparense é um partido de

real interesse da comunidade geral e não tem ostentações
'

que nada agradem a população.
Assim, enfatizamos novamente, que não só fomos par

ceiros, como somos e seremos parceiros da atual

adminstração.Em resposta à nota do Jornal Cruzeiro do

Vale, o PTB esclarece que o diretor do Ditran é uma indica

ção pessoal, a qual, em comum acordo, o prefeito nomeou.
Convictos estamos que o senhorValterMiranda (pMDB)

somente teve a acrescentar ao bem estar da população, no
setor de trânsito desta cidade.

Celso Rangel
Presidente do PTB Gaspar

As cartas poderão serpublicadas resumidamente em razão do

e'!l1a,?!!_destlnado à carta do leitor

Jornalismo: Cleisiane Medeiros Soares e Daiane Costa
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José RoiJérlO tiêS(Jh�i#��y
Visitas 1
Na sexta-feira, 6, Gaspar se tomou referência política estadu

al. Primeiro foi o vice-governador Eduardo Pinho Moreira que
foi recebido à tarde pelo prefeito municipal, assessores e filiados
do PMDB. Em pauta a política para 2006 e pedidos de obras

para Gaspar. À noite foi a vez dos tucanos recepcionarem tu

canos do alto escalão do Estado. O senador Leonel Pavan, o
secretário de Estado Gilmar Knaesel e presidente da sigla
Dalírio Beber. Já começam as tratativas políticas vizando o

novo pleito. Não faltam promessas.

Visitas 2
Nos dois encontros, tanto o prefeito Adilson Schmitt, quanto
os tucanos liderados por Joel da Costa defenderam com vee

mência o projeto de construção de uma nova ponte paraGaspar.
Querem parcerias do Estado, União e garantem a contrapartida
do município, por isso precisam de gestões em Florianópolis e

Brasília. Como a atual ponte está ameaçada de ruir, é preciso
usar todos os instrumentos para que uma alternativa de ligação
entre as duas margens seja rapidamente viabilizada. O senador

Pavan sugeriu que paralelo ao trabalho de alavancar recursos

para a nova ponte, que Gaspar garanta também a recuperação
da atual, de forma emergencial; para não ficar sem nada a cur
to e médio prazos.

Dificil

Ninguém, porém, esconde que as chances imediatas de obter

do Governo Lula recursos para uma nova ponte em Gaspar são
pequenas. Poderiam, neste caso, os petistas usarem do des

prendimento político e fazerem o mesmo que estão anuncian

do em Brusque: conseguir junto ao BNDES a liberação de

dinheiro para ponte de Gaspar. Em Brusque o prefeito é do

PFL e no entanto os petistas comemoram a presença de dinhei

ro federal em obras municipais.Amesma receita aqui iria muito
bem.

Independência
A linha básica e mestra da Democracia é o Estado de Direito

com base nos três poderes: Executivo, Legislativo e Judiciá

rio. No Brasil, com raras e aplaudidas exceções isto é bem

claro, principalmente em relação ao Executivo e Legislativo.
Porém na maioria o que se vê é a confusão entre arribas, com

prefeitos interferindo nas decisões do Legislativo, como se este

fosse um apêndice do Executivo. Em Brasília isso é visível. E

para quem não sabe, o Legislativo é autônomo, não se rege por
interferência ou decisão do Executivo. Portanto quem ainda

não sabe disso deveria saber.
-

Candidatos
Joel da Costa teve seu nome fortemente defendido na reunião

dos tucanos na sexta-feira, inclusive com compromisso públi
co do prefeito de Gaspar de cumprir o que prometeu nas

tratativas que viabilizaram a coligação em 2004. Mas o proje
to fica ameaçado, quando dentro da coligação no PP, partido
que tem o vice-prefeito, o ex-vereador José Hilário Melato tam
bém se lança candidato. A pretensão de Melato é legítima e

não fere em nada a legislação eleitoral. Militante do PP - desde

quando era Arena - o. ex-vereador está se articulando. Resta

saber se o. diretório local avalia sua pretensão ou se para con

correr seria indicado por outro município. Estará em jogo a

unidade partidária que levou Adilson Schmitt e Clarindo à vi-

tória.
-

Projeto
Um projeto encaminhado em 2004;'para captação de recursos

junto ao Governo Federal para a área da pscicultura poderá
emperrar. Parece que o problema está relacionado à divergên
cias Políticas entre poder público municipal e associados que
não têm ã mesma afinidade política.

Trevo
A polêmica situação do acesso para a ma Águas Negras no

Bairro Figueira, onde vem ocorrendo freqüentes e graves aci

dentes continua em discussão, apesar de nada até agora ter

sido feito por parte das autoridades competentes. Mais uma

vez a comunidade, através da Associação de Moradores, enca
minhou um novo oficio solicitando a urgência na solução do'

problema, o oficio foi entregue em mãos do Gerente da secre

tária Regional de Blumenau, Paulo França e protocolado na

presença do Vice-Governador Eduardo Pinho Moreira, no clu
be Alvorada na quinta-feira dia 5. As seguradoras de Veículos

já estão até pensando em bancar o trevo, que poderá custar

menos do que as indenizações. A Comunidade deveria deter

minar um prazo e se não for atendida então, fechar a Rodovia
fazer uma manifestação Pública. Só para lembrar o Secretário

Paulo França assumiu o compromisso público perante a co

munidade que a obra seria iniciada em julho de 2004.
v ,
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Vice-governador prioriza construção. de ponte
Prefeito intensifica

campanha de realiza

ção da obra e distribui
camisetas com o

lema "Nova Ponte Já"

Em visita ao município de

Gaspar, na última sexta

feira, dia seis, o vice-governador
do Estado, Eduardo Pinho

Moreira, reuniu-se com o prefei
to Adilson Schmitt, secretários
e lideranças políticas do muni

cípio e Estado. Na ocasião,
Adilson apresentou a Moreira a

precária situação em que se en

contra a ponte Hercílio Deeke e

a necessidade de construção de

uma nova ponte de 350 metros

pista dupla, com início no Giná

sio João dos Santos cortando o

rio até a margem esquerda do

Itajaí-Açu.
Segundo o prefeito, para

viabilizar a obra é necessário

capitalizar R$14 milhões.

Adilson propôs que o Estado dê

cincomilhões. AUnião deve \,0-

laborar com a mesma quantia e

o mumcipro daria uma

contrapartida de R$4 milhões.

Pinho Moreria (em pé) quer esta presente na reunião do COR em

que vai ser tratado a questão da ponte

"A ponte da integração vai be

neficiar todos os municípios da

região", afirmou o prefeito. A
previsão é que a obra, a partir de
seu início, tenha a duração de

dois anos.

O vice-governador garantiu
que este período é suficiente para

que o Estado possa repassar o

valor de R$5 milhões ao muni

cípio. A negociação com a

União, para capitalização de ou
tros R$5 milhões, é algo que ain-

\

Faixa faz parte da campanha para a construção da ponte

da deve ser iniciado.

Pinho Moreira solicitou que
esta questão seja discutida em

reunião do Conselho de Desen

volvimento Regional, na qual faz
questão de estar presente. "Da

qui em diante o governo do Es

tado passa a tratar como priori-.
dade a ponte de Gaspar", afir
mou o vice-governador. Agora,
omunicípio vai trabalhar na ela
boração do projeto de constru

ção da ponte, que deve ser con

cluído nos próximos dois meses.
Na ocasião, o prefeito

Adilson Schmitt distribuiu às

autoridades presentes carnjsetas
alusivas à necessidade de um

novo meio de ligação do muni

cípio com amargem esquerda do
rio Itajaí-Açu.

Faixas com a mesma estam

pa também fizeram parte da de

coração da Sociedade Alvorada,
local onde o encontro foi reali
zado.

Prefeito faz proposta, às
"Mulheres de Rosa"

Adilson Schmitt apresen
tou às lideranças político-ad-_
ministrativas presentes no en

contro uma série de planeja
mentos que visam estruturar e

centralizar os serviços públi-
_ cos prestados pelo município.
Dentre eles está a criação de
um Centro Cívico, na locali-

- dade do bairro Sete de Setem

bro, nas mediações da atual
sede do Corpo de Bombeiros
e Polícia Militar e Fórum.

O planejamento prevê que
o local- onde existe uma gran
de área pertencente à Prefei

tura Municipal ainda não ex

plorada - concentre além da

PM, bombeiros e Fórum, a

Delegacia de Polícia, Defesa
Civil, agência do INSS, setor
administrativo do município,
Posto de Saúde Central, Poli
clínica e Secretaria de Saúde
entre outros. Com o remane

jamento do administrativo da

prefeitura para o Centro Cívi

co, á atual sede da Prefeitura

Municipal passaria a abrigar
o Departamento de Cultura e

Biblioteca Municipal, toman
do-se um Centro Cultural.

Além disso, Adilson ofere
ceu à Rede Feminina de Com
bate ao Câncer uma área de
667m2 , no local, para que a

sede da Rede seja construída

dentro do espaço do Centro
Cívico.

Como as "Mulheres de

Rosa" já foram contempladas
com um terreno de 80m2 no

fmal do ano passado, locali
zado junto à Unida,de de Saú
de do Centro, elas terão até o

início de julho pará decidirem
se aceitam ou não a proposta
do prefeito.

"Essa decisão é algo que
deve ser bem pensada, pois já
'temos um projeto e constru

ção da sede na área que nos

foi doada no ano passado. Va
mos aproveitar estes dois me
ses para discutir a questão e

optar por aquilo que seja me

lhor para a realização de nos

so trabalho", explicou a pre
sidente da Rede Feminina,
Erica da Silva.

Errata
Erramos ao-ilustrar <-,�nota "Presidente do Sinduscon visita

Gaspar", página 03-A, edição 260, com uma foto que nada tem a

ver com o assunto mencionado onde aparecem reunindos o pre
feito de Gaspar e empresários da empresa Cravil, Pedro Manoel
Bernz e Roni R. Dirksen.

Você aprovou a reforma administrativa realizada pelo prefeito Adilson Schmitt?
Toda a mudança é Isempre muito im

portante e o prefei
to deve saber o que
ele está fazendo,
pois é competente
para isso. Paulo

Aprovo porque ha
via professores
trabalhando em

setores da prefei
tura quando devi

am estar nas

'- escolas.Tatiane

Pereira, 21 anos, auxiliar
contábil - Sete de Setembro

Michei, 44 anos, autônomo -

Belchior Baixo

Gostei muito da re- Principalmente na

Secretaria deAgri
cultura, pois ela

1_-
precisava de al

guém que fosse

mais capacitado

�_@i\\,,""""=",'�
para adminiSp-á-Ia.

Cristiano Barbieri, 27 anos, au
tônomo - Bateias

forma administrati-

_ t'�, va porque ele colo

Zy
-

cou ordem na casa e

� =pôs cada funcionário
, no devido lugar.

. _,Wilson Alves, 40r·,t'-:,-

anos, "autônomo - GasparMirim

Como ele é o pre

\ feito ele deve saber

�
o que é o correto a

.

ser feito. Lá no

bairro onde moro

estamos esperando
sua visita ..

Jacqueline Sandra Bento, 24
anos, costureira - Barracão

Ou
Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) e sobremesas

/
/
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Festa no CTG comemora 25 anos do PDT

Apesar de fundado por
Leonel Brizola, em 1979,
Sua herança histórica vem

da Revolução de 30, com
Getúlio Vargas, e depois

João Goulart

Um churrasco para lá de animado co

memorou os 25 anos do Partido
Democrático Trabalhista no Brasil. O

evento realizado no Centro de Tradições
Gaúchas Coração do Vale, em Gaspar,

-

no sábado, dia 07, reuniu aproximada
mente 800 pessoas, dentre elas alguns
líderes políticos como o Presidente Es

tadual do Partido, Manoel Dias, Secre
tário Regional Paulo França, vereadores
de Gaspar de diversas siglas e a impren
sa local, além de representantes das ci

dade de Blumenau, Ilhota e Bombinhas.

Durante o evento os participantes
lembraram toda a história de luta que en

volve o Partido, voltando em fatos que
marcaram o desenvolvimento do Brasil

desde a era Vargas. Mas esse não foi o

único foco do encontro. Além da confra

ternização entre pedetistas e simpatizan
tes, o evento serviu para o próprio parti
do reforçar a necessidade de se reorga
nizar e conquistarmil filiados na cidade
de Gaspar, como forma de

reestruturação, já que o PDT poderá lan-

çar um candidato próprio para a próxima
eleição ao governo do Estado. O nome

mais indicado, por enquanto, é o de

Manoel Dias. "Um homem a favor do

trabalhismo autêntico e sempre leal com

seus companheiros", como define o pre
sidente do Partido em Gaspar, Silvio
Rangel.

A festa teve ainda um terceiro foco: a

duplicação da BR 470, que hámuito tem

po vem sendo discutida, inclusive com a

possibilidade de privatização e conse

qüentemente, cobrança de pedágio. O

Suplentes assumem

vagas no Legislativo
Mudanças na composição do quadro mente acontecem acidentes no local",

legislativo domunitíjJiomovimentaram.,�al?Q.nJa..o yereador, Ele ª,ç�e,dita que uma
a Câmara de Vereadores do município rotatória não é viável, mas sim a insta

nos últimos dias. Como o vereador Cel- lação de uma lombada eletrônica ou

so de Oliveira, líder do PMDB na Câ- "ilha de segurança".
mara, assumiu a Secretaria de Agricul- SegundoRaul, a subordinação da re
tura no último dia dois, a vaga por ele gião ao DEINFRA de Joinville é um

deixada foi preenchidapelo representan- grande entrave na realização dessas me
te do bairro Figueira Raul Schiller, tam- didas de segurança no local, pois o ór

bém diretor a agência de Gaspar da gão responsável está muito distante da

C,ELESC.
.

realidade local.

Apesar de ter outro substituto a sua
frente, Raul assumiu a vaga porque o

primeiro suplente KlebersonWan-Dall,
Diretor da Indústria e Comércio, acatou
o pedido do prefeito Adilson Schmitt e

permaneceu na direção do departamen
to devido à proximidade de realização
da Expo Gaspar. Apesar de ter atendido
ao pedido de Adilson, Kleberson espera
assumir uma vaga no Legislativo no pró
ximo ano.

Além de estar orgulhoso de ser o pri
meiro vereador do bairro Figueira nos

últimos 25 anos, Raul Schiller já está

com o discurso afiado sobre a grande
necessidade da comunidade de seu bair

ro de origem. "É urgentíssimo que se

crie ummecanismo para reduzir a velo

cidade dos veículos que trafegam na en

trada da Águas Negras, pois semanal-

Ele avisa que a comunidade está pla
nejando uma grande manifestação que
será realizada no local, e promete
encabeçá-la se nenhuma medida de se

gurança for tomada na entrada daÁguas
Negras. Segundo o vereador, o tráfego
de veículos no local tem aumento devi

do ao crescimento industrial, comercial
e residencial. "Até o fim o ano passado
eu tinha conhecimento dá existência de

400 imóveis na localidade da Águas
Negras", afirma o vereador.

Com o pedido de licenciamento do

vereadorCláudio Jacinto de Oliveira por
dois meses, para tratar de assuntos par
ticulares, o quarto suplente Gilberto

Schmitt assume temporariamente a

vaga, até início de julho; já que Ciro

Quintino, terceiro suplente, assumiu a

direção do DITRAN.

PDT é a favor da conservação e duplica
ção da pista, desde que não haja a cobran-

o ça de pedágio, afinal o povo já arca com

tantos custos de impostos e juros, que
deveria ter trechos excelentes para trafe

garem.

História
Uma sessão solene na Câmara dos De

putados, em Brasília, no próximo dia 24,

terça-feira, às 10 horas também vai co

memorar os 25 anos do PDT que foi fun

dado em 17 de junho de 1979, em Lis

boa, fruto do Encontro dos Trabalhistas

no Brasil com os Trabalhistas no Exílio,
liderados por Leonel Brizola. Seu

objetivo era reavivar o PTB, Partido Tra
balhista Brasileiro, criado por Getúlio

Vargas e presidido por João Goulart,

proscrito pelo Golpe de 1964. Desse en

contro saiu a Carta de Lisboa, que defi
niu as bases do novo partido: "O novo

Trabalhismo" .

No Brasil, inicialmente o partido or

ganizou-se em nove Estados, sobretudo
a partir do Rio de Janeiro e Rio Grande

do Sul e passou a cumprir o enunciado.

Na primeira eleição democrática de

1982, o PDT elegeu Brizola governador
do Rio de Janeiro, dois senadores - um

no Rio e outro em Brasília -, 24 deputa
dos federais, credenciando-se como uma
das principais forças políticas do país.
Em 1989, o PDT foi escolhido como o

único membro da Internacional Socia

lista no Brasil e seu líder, Leonel Brizola,
eleito um dos vice-presidentes daquele
organismo, com sede em Londres, que
reúne os principais movimentos popula
res do mundo.

Do Leitor I·
Indignação

Bela Vista, bairro que compõe o

município de Gaspar com aproximada
mente 8 mil habitantes, e 3.700 eleito

res; com capacidade de eleger três ve

readores, isso quando o povo está uni
do. Mas atualmente o Bairro Bela Vista

possui um vereador, claro que a popu

lação não se vê obrigada a votar no ve

reador do bairro, mas mesmo assim o

bairro estava sem um vereador por oito
anos. Este vereador que falo, seria nada
menos que o excelentíssimo Sr. Celso
de Oliveira, homem muito respeitado
pelos moradores do bairro, pois rece

beu no mesmo mais de 1.200 votos.

Quando elegemos um vereador te
mos em mente que um bairro contendo

um vereador como morador, pode ter a
certeza de que as reivindicações da po
pulação serão aceitas mais rapidamen
te. Teríamos mais olhares, teríamos
legislativos observando o que o bairro
realmente necessita, não tão somente

competições, torneios de futebol e bai
les dançantes com a classe privilegia
da.

Nosso bairro estava contando com

um vereador que pudesse fazer o me

lhor pela população. Alguém em que se

possa confiar, e não tão somente dizer

que os problemas estão em nós, que nós
é que temos de ir de casa em casa para
resolver questões sobre drogas, alcoo
lismo, e até mesmo formarmos casais

em particular para divulgar esta estra

tégia.
Infelizmente, povo do Bela Vista,

nós todos que contávamos com um tão

somente "vereador" para que pudesse
entrar na Câmara de Vereadores e fazer
nossas reivindicações deixou-nos na .

mão, ele foi nomeado para ser Secretá-
Moacir Souza

Morador do Bairro Bela Vista

rio dáAgricultura de Gaspar, não hon
rado assim os votos dos seus eleitores,
porque de nada adiantará assumir uma
secretaria para o bairro. E com isso
colocamos um outro vereador lá den
tro do Legislativo que não é do bairro
Bela Vista, mas sim do Figueira, com
todo respeito ao bairro.

Ficamos com uma pergunta: Por que
o excelentíssimo Sr. Celso de Oliveira
sabendo que haveria de receber este

cargo não deixou que um candidato a

vereador que estivesse realmente inte
ressado em ajudar o bairro a resolver'

QS problemas concorresse ao legislativo
em 2004, tomando assim uma barreira

política, partidária e principalmente éti
ca?

Ficamos com a pergunta porque sa

bemos que-o Bairro Bela Vista, mais
do que nunca, precisava e "precisa"
resolver muitos problemas, caso este,

que vosso vereador fechou os olhos a

todos que confiaram-lhe·o voto de res

ponsabilidade deixando-nos na

"MÃO".
Todos do Bairro BelaVista sabemos

dos grandes problemas ocorridos
atualmente, e sabemos que existem

muitos, como por exemplo os das chei
as que ocorrem em dias de chuva forte.
Caso este, que na última enxurrada aca
bou alagando parte do Bela Vista (Bai
xada).

Finalizando com mais uma pergun
ta: Exmo Sr. Celso de Oliveira, o Se
nhor está ou estava preparado realmen
te para ser um vereador do bairro mais

populoso da Cidade de Gaspar?



11 a 17 de maio de 2005 POLITICA OSA -Jornal Metas

PSDB reúne lideranças em Gaspar
Construção de uma

nova ponte para
,

Gaspar também este
ve na pauta de dis
cussões dos tucanos

A Coordenação Regional do
PSDB, sob a liderança do

vereador Marco Antônio

Wonrhovisky com apoio do
diretório estadual realizou na

sexta-feira, 06, em Gaspar um
encontro com lideranças do mé
dio Vale do Itajaí, para traçar
metas para as convenções, mu
nicipais que acontecerão no dia
19 de junho em todo o Estado.

Aproveitando a presença das

lideranças tucanas o PSDB de

Gasparmobilizou filiados e sim

patizantes que participaram
efetivamente, contando com a

visita do senador Leonel Pavan,
principal nome do partido em

Santa Catarina. Ao encontro

compareceram também o prefei
to de Gaspar Adilson Schmitt e

Parte das discussões de voltaram para a construção de uma nova

ponte em Gaspar
o vice Clarindo Fantoni, além de do projeto de construção de uma
secretários e diretores de diver- segunda ponte ligando as mar

sas áreas de atuação no municí- gens esquerda e direta do Itajaí
pio. O secretário de Estado Açu.
doTurismo, Esporte e Lazer, O presidente do PSDB de
Gilmar Knaesel, também se fez .Gaspar, Joel da Costa, fez

presente. questão de abrir espaço na pauta
A reunião com caráter come- do evento para direcionar parte

morativo pelo crescimento do das discussões sobre o desafio
PSDB em Santa Catarina serviu de garantir ao município esta

também para que os tucanos obra." Nós queremos que todos

gasparenses dessem o ponta-pé os esforços sejam feitos para q�e
incial à campanha de Gaspar tenha esta obra

mobilização para a viabilização concretizada, e lançamos esta

campanha para mobilizar todos
os gasparenses", explicaCosta.

O prefeito Adilson Schrnitt

admitiu na oportunidade que a

prefeitura vai endurecer em

relação aos usuanos da

travessia, limitando a passagem
para veículos mais leves.

Candidaturas
A reunião dos tucanos tam-

, bémmereceu assuntos de ordem

política. Tanto Pavan quanto
Knaesel e mesmo o presidente
estadual do PSDB, Dalírio Be

ber enfatizaram a importância de
uma candidatura a deputado es

tadual por Gaspar, enaltecendo
o projeto do ex-vereador Joel da
Costa, nome que também foi
lembrado pelo prefeito Adilson
Schrnitt.

Pavan declarou que o PSDB
em Santa Catarina contará com

uma nominata importante tanto

para deputado estadual quantq
para federal, de modo que a le

genda possa alcançar ummelhor
resultado em relação ao desem

penho de 2002, quando elegeu

três estaduais e nenhum federal.
" Nós vamos ser presença impor
tante nas eleições de 2006, coli
gados ou mesmo com chapa pró
pria, porque somos fortes e po
demos ser a alternativa de poder
para os catarinenses."

Sobre a aliança com o PMDB

Pavan foi enfático que a coliga
ção realizada em 2002 foi para o

atualmandato de Luiz Henrique
e não para o pleito de 2006; O
senador destacou o trabalho do
PSDB de Gaspar.-considerando
importanteo crescimento do par
tido.

" Desde a semente lançada
pelo Mário Pera, até agora ve

mos um partido forte, presente
efetivo em Gaspar, que nos dá

orgulho." Participaram também
da reunião tucana o presidente
da Câmara Orlando Bernardes,
os secretários Maurilio Schrnitt
eMarcelo Schrnitz, o presidente
do PDT Francisco Reinert, o ex
vereador Mario Pera, o prefeito
Edinho de Camboriu, a ex

prefeita de Pomerode Margit
Kruger.

PT discute conjuntura nacional em encontro

Governo LULA

Comparativo feito pelo Partido dos Trabalhadores

• Pffi -=- crescimento de 5%.
• Inflação 7,2% nos últimos 12 meses.

• Dívida do setor Público baixou para 53,7% do Pffi em 2004.
• Emprego - 'MaiorGeraçãó;(iê 'empregoscdesde 1992.
• Taxa Selic noíàno 1999 atingiu 45% a.a.i-no governo Lula as taxas baixa

ram no patamar de 19%a.a. e., � u

• Risco Brasil em 2002 registrava 2400 pontos, caindo para menos de 400

pontos dezembro/2004 um dos menores índices da história.
• Não precisou renovar empréstimos com recursos do FMI em 2005.
• Balança comercial alcanço em 2005 US$ 33 bilhões.

Governo FHC
Para o Partido dos Trabalhadores o que realmente chamou a atenção foi o descaso
com que o governo FHC administrou o Brasil nos oito anos de governo.

• Crescimento do Pffi - 2,5% (média dos oito anos).
• Inflação - 12,5% em 2002.
• Dívida do Setor Público -1994 - 30% do Pffi, em 2002 atingiu 55,5% do

Pffi.

Deputado Carlito Mers (de pé) esteve reunido com a Deputada
Ana Paula Lima (a dir. de Carlito) e lideranças de Gaspar do PT

Em visita ao município de Gaspar, no se que as perdas do governo anterior fo
último dia 30 de abril, na Sociedade ram bastante significativas.
Carijós, o deputado Carlito Mers (PT) Entre outros assuntos tratados tam

reuniu-se com: o presidente do PT de bém foi discutida a questão das refor

Gaspar, Valmor Vieira; a Deputada Esta- mas que trainitaram e estão em discus-_
dual Ana Paula Lima; a vereadora são no congresso nacional. A Reforma
Mariluci Deschamps Rosa; o ex-prefeito Tributária, da Previdência e do Judiciá
Pedro Celso Zuchi e a ex-vice prefeita rio - não foi o que o PT queria, mas re
Albertina dos Santos Deschamps; além presentou avanços e a vontade daqueles
de toda a militância e simpatizantes do que tinham o papel de analisar e apro- tribuintes. Por fim, a reforma do judiciá
partido. O ponto principal do encontro foi varo A Reforma da Previdência esteve rio que tramitava há 13 anos, permite

\ a avaliação da conjuntura nacional. Ao engavetada por mais de 20 anos, estabe- agilizar os processos, bem como institui

apresentar os números do governo Lula leceu um teto para as aposentadorias e a o controle externo das ações do judiciá
nos dois anos de governo, Carlito deixou redução das desigualdades. Para o parti- rio.

evidenciado o avanço das políticas pú- do, a reforma tributária teve o papel de O partido informa ainda que, a refor
blicas e o crescimento da economia como melhorar a eficiência do sistema tribu- ma sindical que tramita no congresso,
um todo., Q� ,dfl99§_ tnm§., tlJ1P9r):.oole.� fq- tário, pqll:d,oJjIl!.�ç ,sj�t�m,aAí? jmJ>.o�-� ,�IJl!lito discutida e questionada pela apa
ram transmitidos com euforia, sabendo- tos-cascata que sobre taxavam os con- sição ao Partido dos Trabalhadores, não

----�-

Vendeu 76% do patrimônio brasileiro.
A dívida interna de US$60 bilhões em 1994 ultrapassou os US$800 bi
lhões em 2002 - Custo da manutenção do Real.
FHC tomava recursos deliberadamente do FMI.

Balança comercial2001 - Resultado em conta corrente US$ 24 bilhões

negativos.

•

•

•

•

tem qualquer intuito de retirar conquis
tas adquiridas, mas sim, simplificar e

garantir a proteção dos direitos do traba
lhador. Carlito Mers ainda apontou algu
mas das conquistas sociais do governo
Lula: Bolsá família, RendaMínima, Bol
sa Escola,Micro Crédito, Educação, Saú-

, .de, .Habitação, Saneamento, Transporte
e Cultura entre outros.

---_---_
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Prefeitura atende pedido dos bombeiros

Batalhão vai ganhar
desencarcerador e terreno

de 1,8 mil m2 onde será
constru ída a sede própria

dos bombeiros

O Corpo de Bombeiros de Gaspar
tem duplo motivo para comemo

rar. Na última semana recebeu dois anún

cios que soaram como presentes aos ou

vidos da corporação. A Prefeitura Mu

nicipal vai doar ao Corpo de Bombeiros

um moderno conjunto de ferramentas

para desencarceramento de vítimas de

acidentes de trânsito presas nas ferragens
dos veículos envolvidos, que será entre

gue ainda este mês. O equipamento de

fabricação alemã custou R$ 43 mil aos

cofres públicos, R$ 32 mil a menos do

que a previsão inicial, que foi orçada
• quando a cotação do Euro (moeda de cir
culação européia, na qual o equipamen
to foi negociado) estavamais elevada do
que hoje.

Espaço dividido entre aombelros e Polícia Militar é insuficiente para comportar os
dois grupamentos

O desencarcerador é composto por ma proporção. Antes da compra do

uma ferramenta hidráulica, moto-bomba desencarcerador o Corpo de Bombeiros

com 20 metros de mangueira hidráulica do município tinha de pedir apoio às

e dois cilindros telescópicos. O equipa- corporações dás cidades vizinhas de

menta tem a capacidade de levantar es- Brusque, Itajaí e Blumenau quando da

cambras e lajes de até 6,3 toneladas. A necessidade de utilizar o equipamentono

força do seu poder de corte é nesta mes- atendimento a acidentes.

.

Tráfego acima de 6 ton na

Hercílio Deeke deve ser proibido
L;lmitadores de altura vão ser instalados na ponte
para impedir tráfego de veículos de grande porte

A partir do dia 1 o d� junho a ponte
Hercílio Deeke terá um novo limite de

peso a ser respeitado pelos veículos que
trafegam diariamente por ela. O enge
nheiro civil e secretário do Interior, As
suntos Estratégicos e Desenvolvimen

to, Maun1io Schmitt, explica que atra

vés de estudos da secretaria identificou

se que o limite de peso suportado pela
Hercílio Deeke não deve ultrapassar 6
toneladas. A medida somente vai ser

confirmadamediante laudo técnico que
deve estar pronto até o final deste mês,
a ser feito por empresa que será conhe

cida na .próxima sexta-feira, 13, quan
do os envelopes com as propostas de

todas as inscritas serão abertos.

O certo e que, mesmo se houvermo

rosidade no processo de contratação da

empresa, a partir do próximo 10 de ju
nho, além de estar proibida a passagem
de -caminhões com mais de 6 toneladas

vão ser instalados limitadores de altura

para impedir o tráfego destes cami

nhões. Maun1io não descarta a hipóte
se de instalação de balança eletrônica

na ponte, se os motoristas mesmo as

sim insistirem em não respeitar a sina
lização. O aparelho, que custa cerca de

R$100 mil realiza a medição e fotogra
fa os infratores no ato da transgressão,
não �s poupando da notificação.

"O tamanho da importância do

desencarcerador para Gaspar não tem

descrição. Pois por mais que o nosso de

sejo seja nunca ter de usar o equipamen
to, está é uma forma de prevenção e de

poder ajudar as vítimas envolvidas em

acidentes com assistência imediata" co

mentou o comandante do Grupamento do
Corpo de Bombeiros de Gaspar, o 2° Sar
gento Evandro de Mello do Amaral.

Além disso, a prefeitura doou ao ba

talhão um terreno com área de 1,8 mil

m2, ao lado da atual sede do Corpo de

Bombeiros e PolíciaMilitar, para que ele

possa dar início à construção de um quar
tel próprio para suas atividades. "Depois
que oficializarmos a doação do terreno

com a assinatura dos papéis vamos criar
urnprojeto para a nova sede e iniciar urna

campanha para arrecadar dinheiro para
viabilizar a obra", disse o comandante do

Corpo de Bombeiros. Evandro comenta

que uma grande empresa do município
também se prontificou a dobrar o valor

arrecadado pela campanha, para auxiliar
a construção da sede.

pp traz Hugo Biehl e Jandir
Bellini para reunião ordinária

sid tá do partiao (em
pé) é uma das pessoas cotadas para
ser candidato a governo do estado

nas próximas éleições

O diretório do Partido Progressista
(PP) trouxe a Gaspar na noite de segun
da-feira, dia 09, o presidente Estadual do
partido, Hugo Biehl, o ex-prefeito de

Itajaí JandirBellini, além dos Deputados
Estaduais, Licio Mauro da Silveira e

Juarez Ponticelli.
Os visitaates participaram de um reu

nião ordinária, onde foram abordados

alguns assuntos ligados às eleições ma
joritárias de 2006. O presidente estadu-

-

al do partido foi taxativo ao afirmar que
o PP terá candidato ao governo estadual.

Ficou evidente que os progressistas vão

apostar suas fichas em Hugo Biehl e

Esperidião Amin para o governo e Sena

do, faltando somente a definição da po

sição em que cada um vai concorrer.

Também foram lembrados como'opções
para amajoritária os nomes da ex-prefeita

Ângela Amim e do Deputado Federal

Leodegar Tiscoski.Durante a reunião

também foi feita uma análise dos

projetos mais polêmicos que tramitam

naAssembléia Legislativa, principalmen
te no que se refere ao Fundo Social. Os

convidados deixaram claro que a banca

da progressista é contraria a aprovação
deste projeto, questinando-o, inclusive,
judicialmente, pelo queda que este fun

do provoca na receita dos municípios.
De acordo com o presidente do PP

municipal, Pedro Bornhausen, o muni

cípio de Gaspar, perderia aproximada
mente R$600 mil no repasse de ICMS,
somente durante o ano de 2005.

Outro momento importante da reunião

foi o anúncio da abonação de 84 novas

filiações que aconteceram nomes de fe-'

vereiro.
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Gaspar quase fica sem coleta de lixo
Prefeito assina con

, trato emergencial
. para garantir o servi

ço no município para
os próximos 180 dias

F
oi preciso decretar estado
de emergência e tomar

atitudes rápidas para que

Gaspar não ficasse sem o

serviço de coleta de lixo. Assim,
o prefeito Adilson Schmitt

precisou reunir parte do

executivo na quarta-feira, dia
04, para comunicar a

contratação imediata de uma

empresa para substituir o

trabalho que desde fevereiro de
2003 vinha sendo prestado pela
brusquense Recicle. O contrato

com a empresa venceu no dia

03 de maio e custava

aproximadamente R$ 1 milhão

e' 300 mil para o período de um

ano;

A prefeitura apresentou
uma proposta para renovar o

contrato mas a empresa não
l

F
.

aceitou. 01 proposto um
\

reajuste de 12% conforme o

IGPM (Indíce Geral de Preço de
Mercado), mas a empresa
insistia no percentual de 20%.

Para resolver esse impasse
foi aberta uma licitação, ainda
no mês de fevereiro, para a

contratação de uma nova

empresa. Segundo o prefeito,
Adilson Schmitt, cinco empresas
que realizàm o serviço de coleta

retiraram os envelopes para

participarem da licitação, mas
apenas duas participaram
realmente da concorrência, a

Recicle e a Blumeterra.

O valor apresentado pela

Blumeterra foi inferior ao da

Recicle,mas aprimeira empresa
não pôde ser contratada poque
faltaram algumas cópias de
documentos de identidade dos

sócios-proprietários. O diretor

presidente da Blumeterra,
Giovani Marcelo Blusnardo,

Salário Mínimo passa a ser de R$300
Os trabalhadores que recebem salá

riomínimo, passam a receberR$300 esse

mês. O reajuste foi anunciado pelo pre
sidente Luiz Inácio Lula da Silva em

dezembro passado, após uma série de

reuniões com representantes de centrais

sindicais.
O reajuste reivindicado na época das

negociações era de R$320, mas ainda

assim os R$300 oferecidos pelo gover
no parecem ter agradado aos dirigentes
sindicais.

Ricardo Berzoini,ministro do Traba
lho, disse que o aumento significa um

ganho de 9,3% acima da inflação. Disse
ainda que o valor de R$' 300 vai signifi
car um impacto de R$ 2,4 bilhões no Or

çamento daUnião. Quando questionado
por que o governo não antecipou o rea

juste para janeiro, Berzoini explicou que
isso iria provocar um custo adicional de

R$ 5,32 bilhões no orçamento.
Berzoini informou também que o go

verno vai criar uma comissão para dis-

cutir uma política permanente de recu

peração do salário núnimo. De acordo

com o ministro, o reajuste do núnimo

deverá ser enviado como um projeto de

lei ao Congresso Nacional.
O presidente da Central Única dos

Trabalhadores (CUT), Luiz Marinho,
deixou a reunião dizendo que o valor

anunciado pelo governo é um avanço da

marcha, mas ressaltou que as centrais
sindicais vão pressionar o Congresso
Nacional para que o aumento seja mai
or.

A moradora do bairro GasparMirim,
Claudete de Souza, está feliz com o rea

juste. Ela ganha apenas um salário

minímo com seu trabalho de empregada
doméstica, portanto, todo e qualquer re
ajuste é sempre válido. Ela tem três fi

lhos e omarido trabalha como eletricista.

Mas assim, como Claudete, milhões
de brasileiros ainda estão longe de ter

uma renda ideal que possa garantir o sus
tento das famílias do nosso país.

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende'
Rua São José, 315 - Sala 01 - Centro - Gaspar - sc Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.bl\
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está entrando com recurso para
continuar na concorrência. A
decisão deve sair em 20 dias
úteis.

Como a Recicle não quis
renovar o contrato e nem

mesmo prorrogá-lo, a prefeitura
solicitou orçamento para a

contratação de um serviço
temporário para 180 dias, no
qual Blumeterra apresentou o

melhor preço, que ficou na casa

de R$85,5 mil.

Dias e roteiros
continuam os

mesmos
Desde o dia em que

expirou o contrato com a

Recicle, a Blumeterra vem

desenvolvendo o serviço de
coleta de lixo na cidade,
seguindo os mesmos dias e

,

roteiros da empresa anterior.
Todo o material coletado em

Gaspar, aproximadamente
850 toneladas por semana, irá

para o aterro sanitário da

empresa, em Otacílio Costa.

Transporte coletivo

experimenta passe a R$ 1 ,00
O transporte coletivo de Gaspar cir

culou no último final de semana em

caráter experimental, No sabádo, vés
pera do dia das Mães, os passageiros
pagaram R$1 para utilizarem o serviço
coletivo e no domingo, dia 08, o trans-
porte foi gratuito. ,

Segundo o Secretário de Interior,As
suntos Estratégicos e de Desenvolvi

mento,Maurílio Schmitt, o experimento
foi positivo. Segundo ele a passagem a

R$1 ajudou a movimentar o comércio
na véspera do Dia da Mães, conforme
relatos da Câmara de Dirigentes Lojis
tas (CDL). Já com relação ao domingo,
Schmittprefere não fazer nenhumaaná
lise, já qu� choveu no dia. A experiên
cia deve se repetir no mês de junho
aproveitando oDia dos Namorados: No
sábado, dia 11, as passagens custarão

R$I e no dia 12 de junho o transporte
funcionará novamente com as catracas

livres.
'

Esse projeto já consta no contrato de
concessão entre a prefeitura e a empresa
Auto Viação do Vale, desde 2002

quando a empresa Começou a prestar os
serviços de transporte coletivo na

cidade. A novidade é a passagem a um

preço inferior do que o cobrado
normalmente, no dia que antecede a

catraca livre. "Esse sistema é aplicado
na cidade de Curitiba", explica o

Secretário. O grande objetivo com esse

projeto é atrair os moradores de todos
os cantos de Gaspar, para o centro da
cidade, fortalecendo o comércio local.
A idéia também é envolver a população.
nos eventos promovidos pela prefeitura,
a exemplo, do domingo na praça.
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Frei Jacinto, é reurbanizada

Via do município de Ilhota

vai receber investimento

de mais de R$58 mil.

Aos poucos, o prefeito
Ademar Felisky coloca a

"casa em ordem"

Corregedores Gerais da União esti

veram por dois dias na Prefeitura

Municipal de Ilhota, na semana passada,
analisando uma série de documentos para
verificarem se os recursos federais des

tinados ao município durante todo o ano

de 2004 e período de IOde janeiro deste

ano até o final de abril foram emprega
dos corretamente pelos administradores

municipais Roberto da Silva, em 2004, e

o atual prefeito Adernar Felisky, em
2005.

Depois de receberem o relatório da

fiscalização eles terão cinco dias para

analisar e, se for o caso, responder aos
. questionamentos dos fiscais da justiça.
Mas de antemão, os corregedores já pa
rabenizaram o prefeito Felisky pelo cor
reto emprego do dinheiro público,

Aos poucos Adernar vai colocando a

"casa em ordem". Hoje, ele já conseguiu
saldar cerca de R 450 mil dá dívida de

pouco mais de R$ 2milhões deixada pelo
ex-prefeito Roberto Silva; e orgulha-se
de ter conseguido quitar salários atrasa

dos com servidores públicos, também
reformou apatrulhamecanizada, alargou
ruas, reformou o porto e rebocador da

balsa, adquiriu um coletor de lixo e um

microônibus escolar entre outras medi

das.
Adernar também deu início à

reurbanização da cidade, que ele acredi
ta ser necessário realizar em todas as vias.

A começar pela rua Frei Jacinto, onde o

asfalto realizado pela administração pas
sada nem mesmo foi quitado. Adernar
teve de financiar a obra, no valor de R$

Posto de Sáude de

Ilhota fica sem pediatra

I

o morador do bairro Boa Vista,
Solano Bucher, levou o filho à pedia
tria daUnidade de Saúde de Ilhotapara
ser atendido e foi informado de que
não havia médico pediatra para aten

der a criança, que apresentava.inflama
ção na garganta.Bucher recorreu-ao
Posto de Saúde de Gaspar, onde foi in
formado que seu filho não poderia ser

atendido, já que são moradores de
'

Ilhota' A equipe do Posto de Saúde

encaminhou Solano e o filho para o
,

Hospital de Gaspar, onde a criança re-
I

cebeu o atendimento. A assessoria de

imprensa de Ilhota informou que o

médico pediatra está de férias. nesse

período as crianças serão encaminha

das aos médicos clinicos gerais do Pos
to, que atuam em dois turnos.

"" j o· ,.... • .. �'.
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63 mil, e deverá ter

minar de pagá-la so

mente em 2007. Já a

obra da reurbani

zação da via, com
custo de R$ 58.620,
vai ser paga com re

cursos próprios do

município.
O Tribunal de

Contas orientouAde

rnar a destinar 10%

da arrecadação do

município com tribu

tos, que é de R$700
milmensais, para sal
dar as dívidas deixa

das pela administra-

ção passada. Até me-
.

ados de julho deste ano ele deve quitar o das as dificuldades, Adernar garante que

valor de R$ 102 mil com fornecedores a cidade está em constante e progressivo
de produtos essenciais e funcionários. crescimento: "É possível sim manter a
"Tenho de pagar dívidas deixadas desde cidade com os recursos do próprio mu-

1999", disse o prefeito. Mesmo com to- nicípio."

Fiscalização na Hercílio Deeke afeta Ilhota

Com a intensificação da fiscalização informal aos responsáveis pela travessia
na ponte Hercílio Deeke muitos carni- para não permitirem que veículos pesa

nhões que ultrapassam as 10 toneladas dos utilizem a balsa, pois ela não tem

permitidas têm procurado atravessar para estrutura adequada para suportar tama

a margem esquerda do Itajaí-Açu utili- nho peso. Ele avisa que se a solicitação
zando a balsa da cidade de Ilhota. O Pre-

'

não for atendida a solução vai ser criar

feito Adernar Felisky já fez um pedido um decreto, através de meios legais.

A Paróquia Evangélica Luterana

de Gaspar. convida você e sua famnia

para participar da:
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PROGRAMAÇÃO

Sábado: Início dos Festejos às 18h

Domingo: Às 9h culto Festivo, ioga após reinício
dos festejos

Data: 1ft IJ 16 dlJ ".aio dlJ 2006
loeal: DlJplJHdiHeias do OIJHtro evaHlJslieo
Haverá no Local: Churrasco, Frango assado, Buffet,

Cachorro Quente, Pastel, Pescaria; sacola
surpresa, Roda da Fortuna e Boa música

A dlrlltorla II os IlIstlllros ttlJrad,le,l".
a todos q,,'1 prllstllJ;a"". lista IJral4dlosa lIsta

Maria, Mãe da Eucaristia

"Deus quis pôr sua morada entre os

homens. Isto foi possível graças à Ma

ria, à suaprontadisponibilidade, ao dom
total de si mesma a Deus. Nela "o Ver

bo se fez carne". A Palavra se fez ho

mem. Em Belém (Casa do Pão), aquela
"Carne" se fez "Pão", pelo que, Maria,
mãe da Palavra Feita Carne, se toma

Mãe da Carne feita Pão. Assim, Maria
é a Mãe da Eucaristia!

E ela continua aindahoje, comoMãe
eModelo da Igreja, a doar-nos este Pão,
o "frágil pão" que pode saciar a trans

formar o coração humano. Obrigada,
Maria, porque nos fazes degustar a do

çura deste pão!
Ela nos convida, com carinho ma

temo, a colocarmos aEucaristia no cen

tro de nossa vida pessoal, familiar e

eclesial. O melhormodo de sermos de

votos consiste, portanto, em participar
da Santa Missa, com os sentimentos

dela, "Mulher Eucarística", e em rece

ber dignamente a Eucaristia!

Ela, que não hesitou em oferecer seu

ventre virginal para a Encarnação do

Verbo, deseja que cada um de nós ofe

reça o próprio coração para que se tor

ne tabernáculo, manjedoura, o lugar de
encontro doa pessoa humana com Deus,
recebendo assim a força transformadora
de sua presença de amor, de misericór

dia e de paz.
Mais uma vezMaria vem dizer-nos:

"Não tenhais medo, confiai em meu

Filho, que se fez pão para nossa vida!".
Se Jesus se fez pão é para ser consumi

do.
Dá-nos sentir, Senhor, já nestemun

do, o sabor de uma vida plena, que que
remos alcançar, com confiança a ale

gria, orientando o nosso coração para a
vida que não terá mais fim.

"Ficai conosco, Senhor", e não se

remos jamais prisioneiros da noite!"(Pe.
Graziano DeCol).

Estamos no mês de maio.rnês dedi
cado a Maria, que nos ensina também a

dedicarmos uns minutos em nossa vida

à devoção do Santo rosário. Costume

este que esta ficando somente com os

mais idosos, que encontram dificulda

des de gente mais jovens acompanhar
nesta oração diária. Será que não temos

tempo para rezar o terço, ou a oração
não tem mais sentido em nossa vida?

Onde estão ficando nossos bons costu

mes?
Fraternalmente em Cristo.

Malhas ,ara ConlBl:cianistas

Fone: (47) 354-01991 Fax: (47) 354-0938
.-, &dpJ)a- se ...,e-maJ: nctamRl.éhaz.çom,br
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COLETANEA
Sensível expressão

do cotidiano
o artista plástico
projeta a sua

criatividade e impres
sões do mundo e as

transforma em obra
. de arte

Em
8 de maio é comemorado

o Dia doArtista plástico, uma
pessoa sensível, que usa o dese

nho, a pintura, o objeto ou a es

cultura para expressar seu deslum- .

bramento diante do mundo. É
aquela pessoa que vê ou assimila

o cotidiano de uma forma diferen

te, e as impressões de que sua vi

são vai captando ou descortinando
são registradas no tipo de arte com

a qual se identifica ou se expressa
melhor. O artista plástico, com sua

arte, não permite que a luta diária
da vida feche os seus olhos para a

surpresa diante das emoção das

grandes e pequenas coisas do co

tidiano.
Desde os temposmais remotos,

o homem sentiu uma necessidade

de expressar suas idéias ou impres
sões através de rabiscos ou dese

nhos. SabelIlos que, na Idade da

Pedra, o homem já utilizava ima

gens para registrar seus conheci
mentos e ansiedades e a prova dis

so são as marcas antigas encontra
dos nas cavernas do mundo intei-

roo Eles nada mais são do que as primei
ras pinturas, as primeiras manifestações
do pensamento humano em forma de re

presentação simbólica.

O artista plástico cria desenhos, pin
turas, gravuras, colagens e esculturas,
fazendo uso do papel, da tinta, do gesso,
da argila, da madeira, de metais, de pro
gramas de computador ou de qualquer
outro material que lhe permita projetar
sua criatividade e impressões do mundo

do qual faz parte.
Assim como Cezar Silveira, 55 anos,

que morou durante muito tempo em

Gaspar, e, apesar de passar grande parte
do tempo em Balneário Camboriú, ainda
mantém sua casa na cidade. Hoje ele é

professor da recém criada FundaçãoCul
tural de Balneário Camboriú, que tem

uma pintora corno presidente, Lígia
Spernall. Cezarministra aulas na Escola

de Arte e Artesanato, dirigida pela tam

bém pintora Lílian Martins. O artista e

os alunos criam luminárias, bijuterias e

trabalham com tingimento.
Cezar destaca que a escola tem um

eixo temático com base na criação e res

peito à natureza: terra, plantas e animais.

"É uma maneira de resgatar as tradições
culturais e traçar um perfil da identidade
de Balneário Camboriú que está em for

mação", explica o artista plástico. Eles
trabalham com muito material reciclado

também. Em conjunto, tiveram até de

criar luminárias com lentes orgânicas de

óculos, apesar dele não ter se identifica
do com o material. "Com a parte interna
metalizada da embalagem de leite já con-

seguimos um efeito bem in

teressante para uma luminá

ria", disse Cezar.

Arapucas para a caça de

animais silvestres ganharam
forros de tecido e foram trans

formadas em originais lumi
nárias nas mãos de Cezar e

alunos: Eles também preten
dem dar a pandorgas o mes

mo destino, utilizando papel
de seda, bambu e linha. Ele
ainda destaca que o mais in

teressante da Escola de Arte

é que há um espaço paralelo
ao ateliê, que possibilita o

surgimento de novas produ
ções, o que segundo o artista,
denota respeito e considera

ção com a arte. "É necessário

este tempo para eu olhar para
o trabalho e experimentar,
isso. é importante, é daí que
saem frutos, destes espaços
de criação," disse Cezar.

•

A trajetória do artista /
Obra foi construida em metal e madeira

Cezar expõe suas obras pelo Estado

desde 1970, quando apresentou algumas
de suas peças para o artistaLindolfoBell
e sua esposa escultora e eles gostaram
muito do trabalho que desenvolvera. As

obras acabaram sendo expostas na ga
leria Açu-Açu, criada pelo casal, em
Blumenau.

Durante esta década, Cezar cultivou
uma grande amizade com outro artista

catarinense de nome renomado, Guido
Heuer, que estudou Arte em Berlim, na
Alemanha, e idealizou fachadas de'al

guns dos mais belos prédios daAvenida
Atlântica, em Balneário Camboriú. Em

Salvador, na capital baiana, licenciou
se em Dança pela Universidade Federal
e realizou trabalhos em cenografia e fi-
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gurino para espetáculos de dança.
Em 1987 ele criou a Fundição Ar

tística Silveira Gaspar, onde desenvol

veu seus trabalhos até 2002.

Como hoje ele mora em Balneário

Camboriú, e vem até a sua casa onde

funcionava a fundição apenas aos fins
de semana, a sua produção não.é mais
tão intensa. Quando se transferir de vez

para a outra cidade pretende retomar

suas criações.
No último mês de fevereiro voltou a

expor algumas de suas criações em

Gaspar, no salão de entrada da Prefei

tura Municipal. As mesmas peças vão

ser expostas em Brusque, ainda este

mês, na Associação Educacional do

Vale do Itajaí (ASSEVIM).
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UNIASSELVI oferece mais de mil vagas

Universidade oferece

vagas em 13 cursos

distintos nas cidades
de Blumenau e Indaial

Estão abertas as inscrições para o

Exame de Seleção 2005/2 para a

UNIASSELVI.A entidade oferece 13 op
ções de cursos em Indaial e 10 em

Blumenau, num total de 1.280 vagas. Em

Indaial as novidades são os cursos de

Educação Física matutino e noturno, em
convênio com o Sesc-Blumenau, e Bio
logia, às sextas-feiras e sábados. Em

Blumenau os cursos novos são: Psicolo-

gia nos períodos matutinos e noturnos,
Matemática às sextas-feiras e sábados e

Sistemas de Informação também às sex
ta-feiras e sábados. O período de inscri

ções se estendeaté o dia n de junho.
As inscrições custam R$ 30,00 e po

dem ser feitas nas agências da Caixa
Econômica Federal, lotéricas autoriza

das, tesouraria daUNIASSELVI, Indaial
e Blumenau, ou pela internet:
www.uniasselvi.com.br na seção Exa
me de Seleção.

Em Indaial, a UNIASSELVI oferece
também os cursos de Direito (80 vagas),
Administração (Adm/Comércio Exterior,
AdrnlMarketing, AdrnI Recursos Huma
nos e Adm/Finanças, todos com 50 va

gas), Ciências Contábeis (40), Design de
Moda (50), Publicidade e Propaganda

Prefeitura e Instituto Festinver
firmam convênio

. A prefeitura
Municipal de

Gaspar e o

Instituo Festival
.

de Inverno

firmaram um

convênio na

quinta-feira, dia
05 para o repasse
de R$76 mil para
a relização da 12°

edição - do
Festival de

Inverno e 4°Expo
Gaspar que
acontecem entre

os dias 09 e 17 de julho. O evento já
tem como patrocindores a Furb e o Besc
e como apoiadores aAmpe, CDL, Acig.

O Secretário de Indústria, Comércio
e Turismo, ainda não tem uma previsão
do investimento total que será feito para
a realização do evento, mas algumas
atrações já estão confirmadas como o

show com o cantor Guilherme Arantes
eArínandinho. Além das apresentações
nacionais o Festival vai sediar um

concurso de bandas e fanfarras, o

Festival Escolar da Canção, além de

apresentações teatrais e outras

apresentações envolvendo arte e

cultura.

Horóscopo
Horóscopo. Horóscopo

(50), Sistemas de Informação (40) e Tu
rismo (40 vagas), todos no período
noturno, de segunda à quinta-feira, e

Anos Iniciais do Ensino Fundamental

(40 vagas), em regime diferenciado, às
sextas-feiras e sábados, com duração de
três anos.

Em Blumenau, os interessados em

uma vaga em um curso superior têm a

disposição, ainda, os cursos de Admi

nistração (Adm/ Comércio Exterior,
AdmlFinanças, AdrnlMarketing e Adrnl
Recursos Humanos,' todos com 50 va

gas), Ciências Contábeis (40), Curso·
Superior de Tecnologia emGastronomia

(40 vagas, tanto no matutino quanto no

período noturno), Sistemas de Informa
ção (40) e Anos Iniciais do Ensino Fun
damental (40 vagas), este último em re-
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gime diferenciado, às sextas e sábados,
com duração de três anos.

Seleção
O Exame de Seleção será realizado

no dia 19 de junho, das 9h às 12h. A di

vulgação dos aprovados acontece no dia
24 de junho. Os aprovados no Exame de

Seleção da UNIASSELVI deverão

efetuar suas matrículas no período de 27
a 30 de junho, das 14h às 22h, apresen
tando os seguintes documentos: identi

dade, certidão de nascimento ou casa

mento, CPF, título de eleitor, certificado
de reservista (situaçãomilitar), foto 3x4,
diploma ou certificado de conclusão do
Ensino Médio (2° grau) - original, e his
tórico escolar do Ensino Médio (2° grau)
- original.

. ,

mos tempos, você tem surpreendido? Se
a resposta for não. Então surpreenda,
crie -situações gostosas, harmoniosas,
surpreenda aos que você ama. Não es

queça datas importantes. Procure pelo
menos, no mínimo, surpreender de for
ma original. E caso você não goste de

surpresas, num dia qualquer invente
uma coisa diferente, faça uma coisa boa,
muito boa, mas que surpreenda. Traga
para os seus queridos surpresas sempre
que possível e que estas sejam agradá-.
veis. Aja de quando em quando surpre
endentemente. É muito bom para você
e para os outros. Assim se tomará uma

pessoa mais enigmática, agradável,
muito esperada onde quer que você vá
e muito bem-virida onde quer que você

chegue. E não esqueça surpreenda. Per
ceberá amudança, sabe o que vai acon
tecer? Você irá se surpreender com o

resultado, portanto surpreenda sempre,
mas não caia no lugar comum, senão
você não será mais surpreendente.

Surpreender sempre que puder _

Leitora, surpresas sempre aparecem,
boas ou más elas estão no nosso cami

nho, muitas vezes fazem parte de nos

sas vidas. E viver é uma arte.

Não que tenhamos de representar,
mas sempre atuar de maneira delicada

compreendeu? Claro! É mais ou menos

por aí. E as surpresas estão aparecendo
de certa maneira.

Deixe então as boas entrarem, toma
rem conta de nós, de lindos momentos,

'

se iluda, são momentos surpreendentes,
E as surpresas más? Essas passe ao lar-

o

go. Não se faça de rogada passe adiante
e ela se perderá por si só.

Surpresas, surpresas Ho! Supresas!
Doces surpresas, venham sempre sur

preender sempre. Nos levem a caminhos
cheios de amor, harmonia, lealdade e

verdade. Às vezes você deve se pergun
tar, eu mereço tantas surpresas: claro que
sim, a mulher merece muito mais boas

surpresas.
Cada uma de nós vive de uma for

ma, tem sua própria maneira de sentir e

perceber o mundo e receber também as
,

surpresas.
Agora pergunte a você, nesses últi-

Relógios" Jóias e Óculos
ssistência Técnica d:e Relógios
nsertos e Comec9ões de Jóias

Óptica ES[peci,aUzada ..

Áries - No romance, coloque mais os pés no chão. Desenvolva seu lado espiritual.
Touro - Os projetos idealizados terão grande sucesso. Invista no futuro.
Gêmeos - Batalhe pra conquistar seus objetivos. Proposta de passeio deve ser aceita

na hora.
Câncer - Não tenha medo de ousar no trabalho. Oportunidade de sair com seu ama

do.
Leão - Boa fase para aprender coisas novas. Chance de mudar sua vida profissional.
Virgem - Peça ajuda ao ser amado para resolver problemas. Seja firme nas decisões.
Libra - Corra trás de sua carreira e não desista. Não ligue para fofocas maldosas.

Escorpião - Bom momento para se dedicar aos estudos. Não tome atitudes sem pen
sar antes.

Sagitário - Bons momentos com o ser amado. Não fuja dos problemas do dia-a-dia.

Capricórnio - Desenvolva mais sua espiritualidade. Mais atenção com seus estudos.

Aquário - não seja imprudente com as questões familiares. Seu lado comunicativo
esta mais forte.
Peixes - bom raciocínio facilitará seu desempenho nos estudos. Trace metas para o

futuror,��"
. '" .....•.• .'"

332 ..2192
onlxgs@terra.'com.br

Um beijo no seu coração e até nosso

próximo encontro, quarta-feira.
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Comunidade Luterana promove festa
Festa da Paróquia
Luterana de Gaspar
acontece no próximo
fim de semana, no
Centro Evangélico

A comunidade Evangélica
Luterana de Gaspar pro-

move no próximo fim de sema

na, dos dias 14 e 15 de maio,
mais uma edição daTradicional
Festa da Paróquia Luterana, que
já acontece, anualmente, hámais
de 50 anos. A comunidade, que
em 2010 completa um século de

atuação em Gaspar, conta hoje
com a expressiva participação
de 250 famílias.

A festa, que vai ocorrer nas

dependências do Centro Evan

gélico, é organizada por pesso
as da comunidade e a cada ano

chega a reunir até 1,5 mil pes
soas. Ati Michel, presidente da

, Paróquia Luterana de Gaspar,
comenta que os festeiros tiveram
o maior cuidado ao preparar a

festa, para garantir que tudo
ocorra bem, dentro do esperado.
Eles contaram com o apoio de

empresas, comércio e pessoas
físicas do município que colabo
raram compatrocínio e doações.

As festividades têm início no

sábado, dia 14, a partir das 18
horas, com a animação do som

mecamco do Maurício

Sonorização e a venda de chur
rasco, pastel, cachorro-quente,
pescaria, roda da fortuna e sa

cola surpresa. No domingo pela
manhã, às 9horas, é realizado o

culto festivo na Igreja de Cris
to, que é especialmente dedica
do aos festeiros. A celebração é

Divulgação

conduzida pelo pastor Werno

Stiegemaier. Depois disso, os

festeiros descem até o Centro

Evangélico acompanhados da
Banda São Pedro', onde ao meio
dia, será servido um delicioso

buffet.
O café dá continuidade a fes

ta que segue até à noite com a

venda de deliciosas guloseimas.
Mais informações pelo telefone:
332-0636, com Doraci.

No próximo mês de junho a comunidade luterana do municí
pio prepara mais uma festa para comemorar os 50 anos de exis
tência do atual templo da Paróquia Evangélica Luterana de
Gaspar, a Igreja de Cristo, localizada na entrada da rua Frei
Solano.

rrBRl.m � m •
CONVOCAÇÃO I

AAssociação de Moradores.da Rua Pedro Simon, IMargem Esquerda, vem através deste convocar

Ios moradores para uma Assembléia para eleição e

posse da nova diretoria da Associação de Moradores. II
Data: 15 de maio (domingo) IPromoção: COI Vovó Lica. .

Início: 9h II .

Término: 11 h.

Obs: As pessoas interessadas em colocar seus
nomes para compor a nova chapa, entrar em Icontato com o atual Presidente Sr. Germano Till.

Rua: Antônio Zendron -15 ou pelo fone: I
•_-'

(47) ,;;2-3750!!,'::5-48� __II!!!!. v,' h-:
."11_"_=__= _.- __ ___

Saudades ....

.Ghero! Faz um ano que Deus levou você para junto
dele, deixando muita saudade e dor no coração de
quem te ama muito. Espero que no céu você-seja
feliz como foi aqui na Terra.
Com muita saudade de quem continua te amando.

Preta e seus filhos Ruan e Douglas
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Bodas de Ouro

o amor não se trata de
contar os anos que estamos

juntos, mas saber que houve
felicidades neles!

Valmor é Irene - 14/05/05

Quem esteve de aniversario ontem dia
10, foi o ex-vereador Melato que come

morou em grande estilo com alguns ami
gos no Castelo Suíço em blumenau.

Quem está lhe desejando muitas felicida
des e sucesso é sua namorada Lú com

todo seu amor e carinho.

Quem está de férias na Europa e nos

envia um click, é a Jornalista Alexandra
Martins Marques, junto de seu esposo

Ceigler e da mãe dele, Maria de Lurdes
Marques. Estiveram em Portugal, Ma
dri (Espanha); cidade. que está dispu

tando a sede das Olimpíadas de 2012.
Eles ainda seguem até Paris, onde

pretendem conhecer a sede (matriz) da
Conferência Vicentina. Terão muitas

novidades ... Amigos e familiares aguar
.

dam ansiosos pelo retorno!!

Com uma emocionante cele

bração, Ernesto e Angélica
Balbinot (Descanso-SC), reu
niram familiares a amigos para
comemorarem suas Bodas de
Ouro. A missa celebrada por
seu filho Pe. Rodinei e Padres

amigos da família, relatou o

afeto e o carinho do casal com
todos os presentes. Após a

celebração os convidados con

fraternizaram a especial data.
Divulgação

Um forteParabéns ao

BM Andrade abraço para

(Maycon), João

que vai trocar Carlos

de idade nes- Isensee (Sr.
te dia 16. Feli-, Janga) que

comemorou

neste final
de semana

mais um

aniversário
junto de

toda família ..
Sua esposa Martha e filhos desejam

muita saúde e felicidades.

cidades e

muita saúde é
o que deseja
sua namorada
Grazi, sua
mãe Idalina,

sua irmã Pâmela, amigos e os compa
nheiros do Corpo de Bombeiros de
Gaspar.

Centro Médico e Clínica

de Fisioterapia
lone: 332-894
ou 9112-0891

. Rua: Dorallíci�, G,arcic:-! 16� - Centro - Gaspar

.

Esquina com 'a 'Avenida das Comunidades

Lindo e irradiante, assim estava o

casamento de André e Marilete na

igreja matriz São Pedro Apóstolo, a
festa foi na Associação da Lince.

Felicidades

para
Mariana

Aparecida
Mãller, que
vai comple
tar 14 anos

neste dia
14. Quem

a parabeni
za pela

passagem
de seu ani

versário

Divulgação
Daiana

Deschamps
. parabeniza
seu namora

do Zuza pe
los seus 22
anos. Ela
manda um

super beijão
e deseja mui
to
sucesso.

são seus pais Jô e Valdir e sua irmã
Juliana que a ama muito.

Destaque •

Por Juliana P. Z. Oescmmps

Vai Rolar a Festa
Nesta sexta-teira 13, vai rolar na
Rephynaria Bar e Boate, a Festa
Sexy Fantasy, promovida pelo Co
légio Honório Miranda. No bar a

animação fica por conta da Banda
Carta Fechada.

Festa Popular
Neste final de semana, 14 e 15 po
demos prestigiar a Festa da Paró
quia Luterana nas dependências do
Centro Evangélico. Também temos
Festa na Comunidade Santa Rita
de Cássia, no bairro Sete de Se
tembro. Participe!

Aniversário I
Braz e Elizabete Zuchi, parabeni
zam seu filho Eduardo que no dia

, 16 está completando 15 anos. Toda
sua família deseja muitas felicida
des!

Aniversário II
Um abraço para Sr. Antônio da Cos
'ta que completou mais um ano de
vida ontem, dia 10. Para comemo
rar esta data, reuniu seus filhos e

amigos em sua residência. Para
béns!

Aniversário III
Felicidades para Claudete (Estofa
dos Marquetti) que no sábado dia
14 esta comemorando seu' aniver
sário.

Aniversário IV
Um beijo muito especial para Hilda
Maria Schramm que comemorou

seu aniversário ontem dia 10. Seus
filhos Douglas e Daniel, seu espo
so Juca e toda família lhe deseja
muitas alegrias e realizações.

c

Rua: Prefeito Leopoldo .Schramm, 620 "' G,aspar

A E· L s
���

332·04l1:.
B' o
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Mil beijos para a lindinha
Fernanda Tonioli de Andrade
(Nandinha) que completou 2
anos. Para comemorar esta
data tão importante, os pais
Mara e Rogério (Estrutural
Ltda), organizaram uma fantás-

tica festa na Soe. Canari
nhos neste dia 7. A crian

çada se divertiu com os

diversos brinquedos.
Tudo muito lindo decora
do por Dallarosa Decora
ções e registrado pelo
profissional Ivandro
Duarte - Cine Foto Mary,
que também deseja felici
dades para essa

gracinha.

O aniversariante Diogo
Luis Heinrichs esta com

pletando 8 anos neste dia
13. Os pais Geovana e Luis

o parabenizam:

Edvania
Rosa da
Costa

completou 1
I aninho neste
dia 5. A esta
lindinha,
felicidades!

Divulgação

A florzinha do papai Ademar e
da mamãe Verônica, Maria
Luiza Avosani, completou 2
anos neste dia 9. Os amigui
nhos do COI Vovó Benta man

dam beijos

Divulgaçtio

Gabriel Simon Per�i
ra, quando soubemos
da tua existência ima

ginávamos uma crian
ça linda e muito espe
cial, mas quando você
nasceu e conforme foi
crescendo, você foi
nos deixando perple
xos de tão imenso e

incondicional é o nos

so amor por você! Sabia que es a razao a nossa

vida, você é a "pessoinha" mais linda do mundo.
Feliz Aniversário!
Um grande beijo dessa tua tia coruja, Juliana e

de seus pais Marcos e Luciana.

e Segunda a Sábado no

�lmoço e lJantar
1Juffet $J 8,00
espeto Corrido �J 14,00

Churrascaria
ti Rodovia SR 470 - Km 39 - Gaspar S b

.

B ;t�;� fi'
1---.-::::-33=-=2=---1_:__4:=.._=6-=-9 __.._

O remesa ra�'

ir 332-0.803.

Com uma big
festa na Asso

ciação da Lin

ce, a linda
Ana Lucia
comemorou

mais um ani
versário neste
último final de
semana.

A linda Bruna Lídia Melato
esta completando hoje, dia 11
seus 15 anos. Os pais Simone
e Renato com muito orgulho a

.

parebenizam.

Parabéns 'ao casal Janete e

Juliano Gartner que estão
muitos felizes com o nasci
mento da pequena Júlia, no

último dia 5 com 2.935 kg e 48
cm. O anjinho veio ao mundo
para trazer muita alegria à vida
do casal. A família Mendonça e

vovó Valdete, desejam toda a

felicidade do mundo aos três.

I
Vídeo-DVD

,.

..

P!-t;.'v;-:wrr - cqu...;m'ClN

Cultura e Lazer

Totalmente sem rumo

Onde encontrar? -I
Onde Locar!

Seth Green, Mathew, Lillard e Dax

Shepard estrelam está inusitada comédia,
interpretando amigos de infância cujas
vidas se distanciaram, mas que vão se

reunir depois da súbita morte de um outro

amigo. O trio descobre que ele estava

prestes a encontrar duzentos mil dólares,
que des,paareceram em 1971, junto com o

seqüestrador de aviões.

Ar:gus Hd,,, Lida

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

7Jenha s

delícias de nossa cozinha

fEuffet· 7Jariado

Sobremesa [jrátis Carne �sada .

�ãoperca�!!!!
332-8235

CASA D'TCHELLI
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Epico conta história das Cruzadas

No século 12, um jovem
se torna cavaleiro e a

principal arma de um

povo contra os comandan
tes das Cruzadas

Com orçamento superior a US$ 130

milhões, o filme Cruzada (Kingdom
ofHeaven, 2005) foi dirigido pelo acla
mado diretor Ridley Scott, o mesmo de

Gladiador. Com locações noMarrocos e

Espanha, a película tem como ator prin
cipal o astro em ascensão Orlando

Bloom, o Legolas da trilogia O Senhor
dos Anéis. Bloom interpreta o jovem fer

reiro Bailari, que perdeu o gosto pela vida
desde que sua mulher e o filho morre

ram. Mas tudo muda em sua vida quan
do um nobremorador de Jerusalém o pro
cura com uma novidade. Godfrey de

Ibelin (Liam Neeson), um homem com

prometido emmanter a paz em sua terra,
declara ser o pai do rapaz. Não demora

para que o ferreiro se junte ao genitor em
sua sagrada missão de proteger o local.

A morte prematura de Godfrey, no
entanto, faz com que Bailan herde uma

propriedade e terras em Jerusalém. O ano

é 1186 e antes do início da terceira Cru

zada, o ferreiro torna-se um cavaleiro e

deve continuar a saga de seu pai, tentan
do garantir trégua e uma existência pací
fica entre judeus, cristãos e muçulmanos
na cidade.

É importante destacar o equilíbrio que

Divulgação

�
Bailan cumpre o legado

deixado pelo pai

o diretor consegue manter no filme, no
qual os muçulmanos não são caracteri
zados como os vilões da história, nem
mesmo os cristãos. Os antagonistas são

meramente aqueles que deixam a ganân
cia e o desejo por sangue obscurecerem

a idéia de uma convivência pacífica.
Todos os principais personagens da pelí
cula realmente existiram, mas o diretor

Scott mistura fatos históricos, datas e in

clui personagens fictícios na trama. Mes
mo assim, Cruzada é uma grande aula

de História, repleta de batalhas e inter

pretações dignas de convencerem aos

espectadores da veracidade histórica de

cada fato e diálogo.

Um pouco de História
As Cruzadas foram expedições orga-

I Prosa e Verso Por Gervásio Tessaleno Lu�1
Divino Mestre

Há quem não saiba. Há quem não
se lembre. Blumenau teve seu mer

cado público. Ficava na quadra bem
em frente ao Hotel Rex. Hoje, um
banco ocupa o espaço. Tomávamos
umas cervejotas num final de tarde,
no bar do Vitório - o deputado Aldo
Pereira de Andrade, o poeta Geraldo
Luz e este tímido cronista. De repen
te, surge a figura: cabelinho branco,
chapéu, temo ( era sagrado, não o

dispensava nem no mais tórrido dia),
um palheiromalcheiroso no canto da
boca, sobraçando uma pilha de jor
nais. Geraldo, ao vê-lo, saudou: -

Salve, Divino Mestre!
Foi a primeira vez que ouvi o

apelido dado a Jaime Coelho. Uma
vida inteira dedicada às Artes Gráfi
cas. Tanto que fundou, com amigos,
o Sindicato dos Trabalhadores nas

f Indústrias Gráficas de Blumenau.

Reelegeu-se por 20 anos como pre-

I sidente. Natural de Florianópolis,
afoito, com 22 anos, em 1924, inte
grou, como cabo, a Coluna Prestes.
Conheceu o líder comunista, foi seu

subordinado e discípulo. Daí, não se

estranhar seu enquadramento na Lei
de Segurança Nacional, quando da
"Redentora", em 1964.

Trabalhou com a imprensa. Pagi
nou "A Cidade de Blumenau", em
"A Nação" foi corretor e pagiriador.
Um dos seus admiradores, Moa

cir Félix Rudolf, que atua no

Sindigraf há 36 anos, acompanhan
do as gestões do Divino Mestre,
relembra, saudoso:

- "Ponto de honra para o seu Jai
me era comemorar com brilho e

grandiosidade o Dia do Gráfico. E
nessas festas o apelido se justifica
va: recheava os discursos com pas
sagens bíblicas". Não importava ser

canhoto, politicamente. Sua morte

acorreu em 1999. O combatente es

tava com 97 anos.

Numa das campanhas para reele
ger-se presidente do sindicato, Jai
me cismou que seu adversário tinha

pouca visão para administrar. E las

cou, em seu discurso: - "Ora, se um
cego guiar outro cego, cairão ambos

nizadas pela nobreza européia, com o

aval da Igreja, para libertar a Terra Santa
do domínio dos árabes.

Estes haviam se convertido ao Islã e

uma de suas tribos ocupara a

Mesopotâmia, a Síria, a Palestina e parte
da Ásia Menor, proibindo as peregrina
ções de cristãos. Para "salvar" a Europa
Oriental e a Terra Santa, o PapaUrbano
II convocou os nobres europeus basea

do em dezenas de falsas alegações dan

do origem em 1095 à 1 a Cruzada.

Quatro anos mais tarde, em 15 de ju
lho de 1099, a cidade de Jerusalém cai
sob o poderio cruzado. A população mu
çulmana e judia é massacrada. Setenta

anos de conflitos se seguem até que sur

ge Saladino (1137-93), sultão que con-

.

segue unificar o Povo do Crescente e re

úne um vasto poderio militar.
Sua habilidade na guerra, diplomacia

e_�qnr� c�� ��.os .,���got,�,e to�mlI�hendanas. E nes a epoca q!1-ê' e aSSI-

nada uma trégua entre ele e Balduíno IV,
o leproso (1174-1185), regente'de Jeru

salém que acreditava que todas as religi
ões deveriam ser bem-vindas à cidade

sagrada para rezar. Mas a saúde precária
do rei tornava a trégua frágil... e aqui
começa a aventura dirigida por Ridley
Scott.

Poetizando
aVida

"Quisera"

• í

Por Júlio Cesar Bridon dos Sant!)$'

Quisera transferir meus anseios
e colocá-los numa bandeja de prata
para que TU vendo-os e ouvindo-os

possas transformá-los em sonhos

dourados.

Quisera transformar-me

numa borboleta alada

para ultrapassar as fronteiras dos céus
e diante de Ti, Ó Grande Mestre,
ajoelhar-me
e suplicando oferecer meus desejos
para que os transformes em belos

ideais.

Quisera navegar nos mares da ilusão
para poder conquistar esses desejos
meus

que vivem dentro dos infinitos "eus"

que 'habitam esse frágil corpo
às vezes,numa tentativa vã

de conquistador destemido.

Quisera poder sonhar
e nos sonhos trazer à realidade

o oculto e escondido

por sentir-se tão solitário

como se perdido estivesse

entre mil trilhas e caminhos.

Quisera ser eu mesmo

para poder enxergar a Tua luz
profunda
que irá me guiar e tirar das trevas
que muitas vezes toldam minha vi

são

e me fazem perder o rumo
para o qual me escolheste.

Do livro "MOMENTOS D

REFLEXÃO'

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Tudo sobre cheques - A utili

zação do cheques como meio
de pagamento se alastrou ao

longo dos anos em nosso país,
gera agilização comercial e

!iS, concomitantemente dor de ca

beça, para muitos que os recebem.

Do Gerente ao Líder - O fu

turo é dos profissionais que
souberam unir competência à

capacidade de enfrentar a di

nâmica realidade contempo
rânea, gerentes, supervisores
e superintendentes estão condenados.

MOT1VAHOO Motivando Para Vencer I -

PAIIA'lBlCBI Comprometida com a excelên
cia empresarial, é totalmente
voltada para à realidade do ho-

""'"'""

�__ �mem e da empresa
brasileira.Tem como objetivo revelar con
ceitos fundamentais sobre os mais diversos
temas da gestão empresarial moderna.

Motivando para vencer - Es
tuda as relações de forças exis
tentes na empresa e propõe
medidas de ordem prática para
o reforço dos aspectos positi
vos da empresa. Sem motiva

ção não há empresa.
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Ilhota quer desenvolver turismo

Plano produzido pela
Univali pretende desenvol
ver o potencial turístico da
cidade de interior repleto de

trilhas e cascatas

A Universidade do Vale do Itajaí
(UNIVALI) e Prefeitura de Ilhota

firmaram um convênio de cooperação
técnico-científica na qual estudantes do

curso de Hotelaria e Turismo da univer

sidade, supervisionados por professores
da instituição vão desenvolver um Plano

de Desenvolvimento Turístico da cida
de. Desde o mês de março os estudantes

e professores têm percorrido o municí

pio com o objetivo de identificar quais
pontos podem ser transformados em atra

ção turística e qual é a capacidade domu
nicípio de receber visitantes.

O Plano de Desenvolvimento Turísti
co abrangerá ainda uma revitalização

.

estética da cidade, já que ela é um meio

de ligação do litoral aos municípios que
formam o Vale Europeu. A secretaria de

Industria, Comércio, Esporte e Turismo,
Marisa Terezinha Pereira, explica que a

proposta vai auxiliar o município a

incrementar a atividade e ape:feiçoar a
mão de obra necessária para que se de

senvolva o turismo na cidade.

A secretária destaca que o município
conta com inúmeros pesque-pagues e

áreas de lazer aquático. Ao percorrer o

interior do município, junto aos pesqui
sadores, ela percebeu a necessidade de

reativar as trilhas ecológicas localizadas
noMorro do Baú. Mas o grande potenci
al está no desenvolvimento do turismo

de compras, já que ilhota tem uma iden

tidade comercial voltada para a confec

ção de lingerie emoda praia. Marisa acre
dita que a solução está no desenvolvi

mento do turismo junto ao da indústria.

Ela vê como urgente a necessidade de

instalação de placas indicativas na cida-

Fotos: Lee Andrade

o interior da cidade possui diversos recantos naturais

de, e o investimento em capacitação de
mão de obra, que já vem ocorrendo atra

vés da secretaria, que oferece curso gra
tuito de corte e costura; é necessário tam
bém cursos de atendimento e língua es

panhola. A pesquisa realizada pela
UNIVALI segue até o mês de setembro,
quando os pesquisadores vão apresentar
o plano ao município, o qual caberá
executá-lo.

Foto: Assessoria PMG

Novo Secretário de

Admisntração e Finanças
Desde a segunda-feira, dia.09,

Márcio Hostins é o novo Secretário de

Admisntração e Finanças da prefeitura
municpal de Gaspar. Ele assumiua pas
ta que desde o início do ano vinha sen-

do coordenada pelo advogado Hernani

José Pamplona, que pediu exoneração
do cargo por razões pessoais.

Outra mudança foi na Assessoria de

Imprensa. A jornalista Jane Bartholo

também pediu exoneração do cargo e

quem assumiu a pasta foi o relações
públicas, Murilo Mondini.

Márcio responde pela pasta
desde o dia 09

..........................................................•.............

.��ce�
Sociedade Nove de Agosto

Amplo Salão para
festas em geral'

Casamento, Aniversário,
Encerramentos,

Batizados, Comunhão,
Formaturas.

Morro do Baú é

repleto de trilhas

ecologicas

BlUllque � se &mail: esttílo@fipnet.com.br

-ii�ttiIO
ETIQUETAS

A etlqueta Que
valoriza sua marca

fi. �**47} 351·3561

I
Por Elisete da Silva

Dica da Semana -

�ortaleça a memória

(Estudo realizado na Universida
de Oregon de Saúde e Ciência, nos
Estados Unidos) O exercício regu
lar amplia a capacidade de memo

rizar e aprender sugere este estu
do. De acordo com os pesquisado
res, a atividade física aumenta a li

beração de BDNF. "Essa substân
cia ativa os processos celulares no

hipocampo, região do cérebro que
regula alguns aspectos da memó
ria e da agrendizagem consciente",
confirma Angela Maria Ribeiro, es
pecialista em neuroquímica da Uni
versidade Federal de Minas
Gerais.BDNF - Essa é a sigla em
inglês para fator neutrófico deriva
do do cérebro, substância que pos
sibilita a sobrevivência e o cresci
mento. de diversos tipos de
neurônios. A atividade física induz
a liberação desse tipo de molécula
em regiões cerebrais responsáveis
por funções cognitivas.

Um abraço da Tropical
e até mais!

Caratê
Por Leone Pereira dos Santos

. O Caratê está na Tropical Academia
há 7 anos, através do trabalho do prof.
Leone. Vem trazendo bons resultados

para a modalidade, tanto na categoria
adultomasculino/feminino quanto na in
fantil. O Caratê émodalidade Olímpi
ca Esportiva com fmalidade educativa

ajudando desde a criança ao adulto a de
senvolverem as qualidades físicas e ha
bilidades psicomotoras. Os horários do
Karatê naTropicalAcademia são nas 2·s/
4·s/6·s das 18:30 às 20:00.

O prof. Leone convida a todos os in
teressados a conhecer o Caratê em for
ma de campeonato que se realizará no

dia 14 de maio naAssociação Vasto Ver
de em Blumenau com horário previsto
para 9h e ao longo do dia. Prestigiem o

Caratê gasparense!

Ritmos Variados - Novos horários
com a prof' Moema. 2·s e 4·s feiras das

20h20min às 21h20min. Inscreva-se na

recepção da Academia.

Telefone: (47) 397-0606 - 332-2998 - 9154-7290
Sociedade Nove de Agosto - BR 470 - Km32 - Margem Esquerda - Gaspar

,
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Ginástica beneficia funcionários

Dados do Ministério
da Saúde comprovam

os benefícios da atividade

que tem registro da
década de 20

Toda semana a Interage - Clínica d
Fisioterapia vai trazer informações e

sanar dúvidas sobre o assunto

que você escolher...Envie sua

sugestão para nosso e-mail; ou
ligue. A Clínica terá grande satisfa-

ção em atendê-lo.
'Diferente do que acontece nos gran

des centros urbanos, as empresas de
Gaspar ainda não estão habituadas à prá
tica da ginástica laboral, que proporcio
na uma série de benefícios para trabalha
dores e empresários.

Mas esta realidade está a um passo
de ser transformada. A fisioterapeuta
Alessadra G. Rosa, da Interage Clínica
de Fisiotepaia, está em negociação com

algumas empresas de Gaspar para im

plantar a atividade. Em algumas fábricas
a atividade já está sendo realizada em

caráter experimental.
Segundo a fisioteapeuta, a ginástica

laboral tem curta duração, sendo realiza
da num período de 10 a 15 minutos, an
tes do início do trabalho, no meio ou no

final do expediente. "São exercícios de

pouca exigência fisica como alongamen
tos, relaxamento, récreação, consciência
corporal no ambiente do trabalho."

A ginástica laboral visa impedir que
os trabalhadores tenham vícios posturais
em razão das posições nas quais traba
lham ou das atividades que desenvolvem
no seu ambiente de trabalho, além de pro
mover uma consicência corporal, através
de exercícios que relaxam a musculatu-

Contamos com uma equipe especi
alizada para melhor atender seus

clientes

Apresentação da Equipe
Alessandra Grebe Rosa - Fisioterapeu
ta

Mayk Benvenutti - Fisioterapeuta
Fernando M. Grahl - Fisioterapeuta
Acupunturista
Raphaela Sedlaceck - Fisioterapeut
eRPG
Marina Krepsky - Fonoaudióloga
Maristela Fornasier - Psicóloga

ra, demasiadamente trabalhada. Segun
doAlessandra esta ginástica é amais apli
cada nas empresas, pois surgiu da neces
sidade de aumentar o rendimento do co

laborador, bem como seu bem estar, au
mentando também o seu potencial de saú
de. Entre os seus benefícios dessa práti
ca estão a melhora do relacionamento

interpessoal, prevenção da fadiga mus

culat, aumento do ânimo e disposição
para o trabalho.

Dados do Ministério da Saúde com

provam os benefícios da ginástica
laboral. A prática dos exercício na em

presa mostrou um aumento entre 2% e

5% na produtividade, redução de aciden-

tes entre 20 e 25%, além da redução de
faltas ao serviço entre 10% e 15%.

De acordo com Alessandra os custos

para as empresas vão depender do tama
nho da empresa, número de colaborado
res envolvidos e tempo de permanência
do profissional fisioterapeuta e localiza- .

ção da empresa.
Geralmente é realizada uma palestra

_ explicativa antes de iniciar o projeto para
que todos os funcionários entendam os

motivso da Ginástica Laboral.

Serviços Oferecidos
· Fisioterapia em Ortopedia e

Traumatologia (Desenvolvimento
Motor)
· Fisioterapia Neurológica
(Conceito Bobath)

· Fisioterapia Respiratória
(Técnicas de Higiene Brônquica)

· RPG e Terapia Manual
· Shiatsu
· Osteopatia para membros inferiores
· Acupuntura
· Terapia relaxante (anti-estresse)
· Terapia par:a gestantes
· FITBALL (terapia sobre bola suíça)
· Avaliação física em academias
· Fisioterapia do Trabalho

(Ginástica Laboral / Ergonomia)
· Fonoaudiologia
· Psicologia

Histórico

A Ginástica Laboral tem

registros de existência desde a

década de 20, na Polônia, Holanda
e Japão.

No Brasil começou a ser estuda-
rrt'"GTp -t

da a partir do ano de 1978. Hoje,
tem sido muito discutida dentro das

empresas, especialmente as mais

preocupadas com a qualidade de
_

vida e rendimento dos seus

funcionários.
A fisioterapeuta Alessandra

explica que as discussões tornam
se ainda mais evidentes e

necessárias, à medida que são

observadas a influência positiva e

os diversos benefícios do
investimento na saúde e qualidade
de vida do profissional junto aos

objetivos de crescimento da

empresa.

Funcionários

'*Diminuição. no. número. de aci
dentes de trabalhe

dução nos gastes ç�l'Jjlser
smédices

*Diminuiçãe de faltas ao. traba-

*Há diminuição. na fadiga mus
cular

. *Melher� �a�,çendiçãe fisi�a
geral e seclaf"'(melhera nes relà
clonarnentos lnterpessoaís)

Planos de saúde: Caixa Econô
mica Federal, Sul América Saú
de, Correios, Geap Saúde, Cape
Saúde, Raclep, União Saúde,
Aqemed., sindicatos, DL Cor,
Daidellein, Candeias e outros ...

*Cerreçãe dos vícios pesturais lhe per motivo de doenças
. .

*Melhera na dlsposlção de tra- *Diminuiçãe na retatividade de
balhador ao. iniciar e ao. retornar funções favorecendo a especia-
ao trabalhe liza"ção
*Diminuiçãp de patologias e Aumento na produção é no lu-

');;

casos de LERlDORT cro da empresa

MATRICULAS CONTINUAM ABERTAS PARA NOVOS ALUNOS
CURSOS oferecidos:

Ensino Fundamental, Ensino Médio, Alfabetização,
Informática, Crochê e Pintura em Tela.

,/ '; Você CONTINUA da SÉRIE que parou; -,

( Estudar no NAES é ganhar TEMPO e DINHEIRO;\
\Fstudar no NAES é se qualificar para o mercado gé

"c.
-«, trabalho' �,_pP- ,Rua Dr. Nereu Ramos, 100

Fone/fax: 332-2968 / 332-0189'\
. Seja esperto! ESTUDAR é sucesso garantido!. ' . ,-; ., � . -
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apenas animais com registro PO (Puro
de Origem), classificados em categorias
por idade. Todos os candidatos passarão
por uma pré-classificação, onde vão ser

pesados e avaliados tecnicamente, para
certificação de que são animais de quali
dade.

Depois do julgamento é escolhido o

campeão de cada categoria, ao final é

premiado um Campeão Geral e Reserva
de Campeão, eles são avaliados de acor

do com as características da raça. Os ven
cedores ganham troféu e a tradicional
Roseta. O júri será formado pelos pro
fessores do Centro Agroveterinário de

Lages, Hernani N. Borges e Luís Fagner
S. Machado, para a raça Nelore; e Flávio
K. Ramos, que também é jurado da As

sociação Brasileira de Criadores de

Simental e Simbrasil, para a Simbrasil.
Este também será o primeiro ano de

realização oficial de um Leilão de Ovi
nos e Caprinos que acontece no terceiro
dia da Feira, no qual os animais vão pas
sar por um processo de seleção antes de

serem leiloados, para que a qualidade do

produto seja garantida.
Outra atração do evento é a Corrida

de Avestruzes, com aves trazidas de um

criador de Araquari. A atração, que pro
mete animar o público presente, vai per
mitir que convidados disputem corridas
montados nas aves. Ainda estão

agendados seminários sobre temas da
Piscicultura e Arroz Irrigado.

de todo o Estado

Trento, Tijucas, São José, Santo Amaro
da IJ:p.pêl)�tt1z;-a1empê"Gaspár.

Segundo o servidor público'Maurício
Pamplona, que participa da organização
da Feira desde a sua primeira edição, os
beneffcios que o evento traz para o mu

nicípio são muito maiores que o número
crescente de visitantes a cada ano. "O

evento proporciona a divulgação do po
tencial agropecuário de Gaspar, permite

.

que os criadores adquiram animais de boa

qualidade que passam a fazer parte dos

rebanhos do município, bem como

comercializam criações locais para outras
cidade", aponta Maurício. Além disso, a
Feira gera negócios importantes posteri
ores a sua realização.

Produto

Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

Cotação
51,00
1,85
2,50
0,50

-

AGRÍCULTURA Jornal Metas - 09A

Agricultura prepara Feira Agropecuária

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 23,25
Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado tt (30 kg) 35,70
Farinha Grossa (50kg) 24,00
Farinha Fina (kg) 0,90
Milho (60kg) 21,00
Soja (60kg) 36,00 Fonte: Instituto .Cepa/S.C.

- - _- - - -- � - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ...._ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _.

Além de atrair um

público maior a cada

ano, a Feira gera
agronegócios posteriores

a sua realização

Acontece no próximo dia 16, segun
da-feira, na sede dos Servidores

Públicos Municipais, a partir das 19h

30min, uma reuniao entre os

organizadores e expositores da IX Feira

Agropecuária Regional de Gaspar, na
qual vai ser servida uma feijoada de con
fraternização. A Feira que será realizada

.

dos dias 14 a 17 de julho, está sendo or
ganizada por uma equipe de funcionári
os da Secretaria de Agricultura, com
apoio do veterinário Renato Beduschi,
que já esteve à frente da secretaria em

outra gestão.
Com uma área coberta para exposi

ção de animais de 3.750m2 - mais de duas
vezes maior do que da primeira vez que

Expo Gaspar foi realizada, em 2001,
quando dispunha de 1,5 mil m2 - e uma

verba de aproximadamente R$ 35 mil o

evento trará algumas novidades.
Pela primeira vez, em quatro anos, o

evento vai realizar oJulgamento deAni
mais bovinos das raças Nelore e

Simbrasil, que vai acontecer no dia 15

de julho. Vão participar do julgamento

Expositores vêm

Já está confirmada a participação de

70 expositores de bovinos das raças
Nelore, _Simbrasil, Blonde, Marchigiana,
Charolês, Limousin, Gir, Guserá,
Tabapuã, além de mini-bovinos, gême
os fruto de inseminação

_

artificial, búfa
los; caprinos das-raças Sanen, Boer e

Anglonubiano; ovinos Santa Inês, Texel,
Suffolk, u; de France, Hampshire e

Dorper; galinhas, avestruzes, perus, fai-·
são, pavão e marrecos; e eqüinos das ra

ças Manga Larga, Criolo, Quarto de
Milha e Mini Pônei.

Os expositores vêm das cidades de

Pomerode, Rio dos Cedros, Blumenau,
Navegantes, Itajaí, Penha, Piçarras, Bar
ra Velha, Brusque, Canelinha, Nova

onfira a programação completa do Evento

IV Expo Gaspar
IX Feira Agropecuária Regional de Gaspar

14 a 17 de julho

Seminário de Piscicultura
Recepção dos Animais

Seminário de Arroz Irrigado
Pesagem de animais da raça Simbrasil* .

16 8h
10h
15h

STIHL{')C dicõon rçoes
de pagamento
1 + B vezes

p.,.: .3J4,.,
,._: 3."."

er.\ipâ'aa§N�omunidades, 260 - Centro - Gaspar
ItE:)r$�bmidtcom;br ,- E::mail: gaspar@walterschmidt.com.br

Triturador
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Vi-olência no trânsito deixa mãe e filho feridos

Acidente reacendeu as
discussões sobre a instala

ção de um trevo alemão
na entrada da rua Águas

Negas

Um acidente por volta das 13 horas,
na quarta-feira, dia 04, deixou mãe

e filho com ferimentos graves. A colisão
ocorreu na Rodovia Jorge Lacerda, pró
xima a entrada da rua Águas Negras.

De acordo com o condutor do veícu
lo Astra; placas MCW 9650 de

Blumenau, Marcelino José da Silva, 38
anos, o acidente aconteceu quando ele

trafegava no sentido Blumenau Gaspar
e foi surpreendido pelo condutor do veí
culo Monza LXW 2158, de Gaspar,
CosmeArquibaldo Dias de Menezes que
havia cortado a sua frente para entrar na

rua Águas Negras.
Menezes viajava com a mulher e o

{ilho, no sentido de Gaspar Blumenau.

No banco traseiro estava Josiane Matos

Santos, 32 anos, com um bebê de quatro
meses de idade.

Josiane foi socorrida pelo Corpo de

Bombeiros mas estava desorientada e

com uma laceração frontal no crânio. O
bebê apresentava algumas escoriações
no crânio. Segundo populares a criança

Um acidente

ocorrido na saída

do estacionamento

de uma farmácia de

manipulação da rua

São José, na tarde
da última sexta-fei

ra, dia seis, deixou
uma idosa ferida.
Edite da Silva, 76
anos, trafegava pró
ximo aomeio fio da

rua quando o con

dutor do veículo
Escort, placa MAC 6180, Gaspar, Mário L. da Costa, saía do estacionamento e

acabou colidindo com a senhora, que imediatamente foi ao chão. Edite foi socor
rida pelo Corpo de Bombeiros e encaminhada ao Hospital de Gaspar com um

corte na cabeça e, devido ao susto, estava pálida e hipertensa.
Depois da colisão, o motorista ainda desceudo carro para ver o estado em que

se encontrava a senhora, que conhece hámuitos anos, pois é amigo de infância do

filho de Edite. Ainda transtornado e com o braço coberto de sangue da vítima,
Mário contou que, quando embarcou no carro não avistou ninguém em sua dire

ção. Uma testemunha que presenciou o acidente comentou que Edite caminhava

devagar e distraída, e quando encostou no carro desequilibrou-se e caiu, batendo
a cabeça no chão.

Segundo testemunha Edite caminhava distraída

Farmácia CristÓVÃO
Conta com a super 'linha contém 19

. variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial Que você merece.

••••• Avenida das Comunidades,160 - 3320579

Trevo Alemão
Esse acidente reacendeu as discus

sões sobre a instalação de um trevo ale

mão na entrada da rua Águas Negras. Há
• tempos a comunidade vem solicitando

essa obra, mas apesar do grande número
de acidentes no local, a obra ainda não

tem data para começar a ser feita.
A presidente da Associação de Mo

radores do bairro Figueira, DarcilaLõch,
aproveitou a visita do vice-governador
Eduardo Pinho Moreira, para entregar
um ofício solicitando a obra, que já é do

conhecimento do Secretário Regional
Paulo França, a pelo menos dois anos.

Paulo França trecebeu o ofício nova

mente e explicou que o trevo alemão é

uma das obras prioritárias para Gaspar,
no entanto, não deu nenhum prazo para
a sua execução, já que precisa discutir

algumas coisas com o poderpúblicomu
nicipal.

O condutor do Astra tentou evitar o Os moradores vão aguardar mais al-
acidente e acabou batendo ainda num

gum tempo e, caso a obra, continue ape
poste. Ele não sofreu nenhum ferimento, nas no papel, vão partir para as mobili-

apenas danos materiais no seu veículo. zações, fechando inclusive a rodovia.

foi arremessada para fora do veículo na

hora da batida. Mãe e filho foram enca

minhados ao Hospital Santa Isabel, em
Blumenau.

Colisão no Bela Vista
deixa cinco feridos

•
•
•
•
•

Um acidente envolvendo dois veícu

los ocorrido no Km 36,2 da SC-470, em
frente a loja SouvenirBelaVista, no bairro
Bela Vista, fez cinco vítimas na noite do

último sábado, dia sete. Foi necessário o

auxílio das guarnições do Corpo de Bom
beiros de Gaspar e Blumenau para socor
rer as vítimas. Segundo informações da

Polícia Rodoviária Estadual o condutor

do Peugeot 206, placa MBW 3386 de

Blumenau, P. A. M. explicou que seguia
sentido Blumenau Gaspar quando um

Monza, placa LXI 8787, conduzido por
J.C.N, de Caçador cortou a sua frente pro
vocando o choque entre os veículos.

Omotorista do Peugeot, bem como as

duas pessoas que estavam sentadas no

banco de trás nada sofreram. A caroneira

do veículo foi atendida no local peloCor-

Acidente em saída de
estacionamento faz uma vítima

Pí-
� '-��---

po de Bombeiros de Blumenau e logo foi
liberada. lá o condutor do Monza apre ..

sentava escoriações rios braços e pernas
e dores na coluna.

Uma menina menor de idade teve

laceração na cabeça, os dois foram leva
dos aoHospital SantoAntônio, pela guar
nição de Gaspar. Os bombeiros ainda

retornaram para resgatar Lucéli A.dos

Santos, que se encontrava no banco de

trás do veículo. Ela teve de ser retirada

das ferragens e apresentava fratura na

perna esquerda e escoriações nos pés. A
vítima foi encaminhada ao Hospital de
Gaspar.

A guarnição de Blumenau ainda teve

de levar as duas outras ocupantes do ve

ículo que apresentavam ferimentos leves

para o Hospital Santa' Isabel.
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Consumidor compra bicicleta
mas não recebe o produto

Treze dias. Este foi o tempo que du

rou o transtorno do morador do bairro

Margem Esquerda Maru Müller, que.
adquiriu uma bicicleta em uma loja do

comércio de Gaspar, a mesma garantiu
que entregaria em dois dias, e até hoje
não recebeu o produto. Pior, teve de can
celar o pedido após grande insistência
da loja para que assim procedesse.

Maru queria apenas dar um presen
te para a filha, que havia tirado boas

notas na escola. "Prometi para ela que

naquele fim de semana iríamos dar um

passeio de bicicleta, e como o produto
não foi entregue acabei tendo de ouvir
da minha filha que eu não havia com

prado o que eu prometi a ela", conta o

pai.
Ele procurou o Procon para registrar

queixa e, a única resposta que teve é que
quando a bicicleta chegasse no estoque
da loja, ela faria entrega, mas isso não

aconteceu. Depois de ligar para a loja
várias vezes foi instruído pelo funcioná
rio a cancelar o pedido. Assim fez, para
não ter mais de se incomodar. "É um ab

surdo a Ioja vender um produto que não

tem no estoque", lembrou o consumidor.
O transtorno somente não foi maior por
que ele ainda não havia pagado a primei
ra, das 10 parcelas ,que venceria somen

te no próximo dia 15.

Segundo oCódigo de Defesa do Con
sumidor toda loja tem o prazo limite de
sete dias para entregar a mercadoria ad

quirida. Neste caso, o diretor do Procon

de Gaspar, Raul Schramm, explica que

ligou para a loja e cobrou a entrega do

produto: "A loja alegou qne estava com

problemas com o fornecedor e não dis

punha da bicicleta". Raul orientou para
que não vendessem mais produtos que
não dispõem no estoque do estabeleci
mento.

CÂMARA MUNICIPAL GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato n.

o 004/2005
Contratado: GILSON DA SILVA

Objeto: criação, manutenção, suporte e uso de programa de informática relativo ao pro
cesso de votação eletrônica do Programa Vereador Mirim (sem ônus para o Legislativo).
Prazo: 03 (três) meses
Data: 06/05/2005

Fone . 332-3527

Siltec.
VENDA e

ASSISTENCIA T�CNICA

Antenas Parabólicas
Alarmes Residenciais
Portões Eletrônicos
Interfones Fone (47) 332-9150

CeI. 9922-2495

SR 470 - Km 35 - n° 2187 - Margem Esquerda - Gaspar

Supermercado
GOEDERT

uma tornão servindo O sua

Luiz Franzó� 250 - Margem Esquerda

Fes na Comunidade Santa Rita de Cassla
./ nos dias 14 e 15 de maio.

F $tlval de Parapente nos dias 14 e 15 de maio •

. . - .

.:", '.', 332-0858 .'.' .' .'

Rua'José Honorato Müller, 271 - CQIQR�AAá '- Gaspar;
-----

PARTIDO DOS TRABALHADORES
CNPJ: 05.015.410/0001-20

Rua Itajaí, 161 - Cep: 89.110-000 - Gaspar SC.
Telefone: (047) 332.6005 - E-mail: ptgaspar@terra.com.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os membros do Diretório Municipal do Partido dos Trabalhadores
a se reunirem em Assembléia Extraordinária, a realizar-se na Sede do Partido, sito na

, Rua Itajaí, n° 161 Centro em Gaspar, às 17 horas do dia 28 de maio de 2005, para
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
1 - Apreciação das contas do exercício de 2004;
2 - Escolha do Presidente Interinodo Partido dos Trabalhadores;
3 - Outros Assuntos de Interesse do Partido.

Gaspar SC, 09 de maio de 2005.

Valmor Vieira
Presidente do Partido dos Trabalhadores

Edital de Convocação
De conformidade com as normas regimentais e estaduais do PSB, e da legislação .

eleitoral vigente, ficam CONVOCADOS por este EDITAL, todos os filiados e mem

bros da comissão Executiva municipal em dia com suas obrigações partidárias e

com domicilio eleitoral nesta circunscrição de Gaspar para o congresso municipal
Extraordinário que se realizará no dia 14/05/2005, com início às 9h e encerramento

previsto para as 12h, nas dependências da Associação recreativa dos funcionários

públicos de Gaspar, na Rua João Vieira, 35 nesta cidade, para deliberarem unica

mente sobre a seguinte pauta:
Eleição dos Delegados ao Congresso Estadual

Gaspar(SC), 09 de maio de 2205

Mathusalém Venera
Presidente Municipal do PSB

SANTA CATARINA

Para você
come arou
melh raro

seup�q,eno
negocIo.

Financie de R$ 200,00 aR$ 10.000,00
de maneira fácil e descomplicada.
Procure agora uma organização
de Microcrédito em sua região.

DESC
BLUMENAU

Nesta região. MiCroc,rédito é com CREDIVALE - Rua Bolívia, 601 - Ponta Aguda - fone: (47) 222.13,18
e BLUSOL· Rua Paulo ?:immermann, 55 - Centro - Fone: (47) 326-7595
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Vende-se - Ótimo sítio com 29.378m2, lo
calizado no. bairro Macucos próximo a

Cerarnfix. Valor R$ 30 mil. Informações pelo
telefone 332-3635 falar com Argeu.

.

-------------

Vende-se ou Troca-se - Casa em Balneário
Carnboriú, casa mista com 3 quartos, com
terreno de 902,00m2, Rua Doralício Garcia,
655, próximo ao Colégio. Inf. pelos fones

(48) 259-6616 ou (48) 8405-9514. Aceita fi
nanciamento.

Vende-se - Terreno Aterrado no Loteamento

Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377 ,00. Informações pelo telefones 332-4969
ou 9918-8697 falar com Ricardo.

Compro casa - Em Gaspar, preferencial
mente com 3 quartos e nas proximidades do
Fórum de Justiça. Contato: 332-3328 com

Pampl�a:_ _

Vende-se - Casa mista com 11 comodos
medndo 180m2, com garagem para dois car
ros, toda murada com terreno de 600m2.
Localizada na Rua Artur Poffo , Santa
Terezinha, próximo ao Parapente. Valor R$
30�000,00. Informações pelo fone 9992-3958.
Vende-se - Te-;-eno Aterradõiio Lote�nto
Gasparense, bem localizado. Valor R$
18.000,00 ou R$ 13.000,00 + 14 x de R$
377,00. Inf. pelos fones 332-4969 ou 9918-
8697 falar com Ricardo.

Vende-se =-Terr�oPróxi� ;;-�ntro de

Ilhota, 600m2. Valor R$ 18 mil. Inf. pelo fone
332-4562 falar com Mário.

ESTADO DE SANTA CATARINA /
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar / 2ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/
nº, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC

Juiz(a) Substituto: Fernando Speck de Sou
za

Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDIÇÃO-ART.1184, DO
CPC

Espécie e Número do Processo: Interdição/
Extinção da Interdição, 025.02.004765-1
Requerente: Cláudia Regina Rodrigues
Interdito(a)(s): Requerido: Adriana
De$champs, brasileira, solteira, nascida
em 11/0211975, com endereço na Rua
Nicolau Treiss, nº 196, Gaspar-SC, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo
Mental Moderado, deficiência mental. Data
da Sentença: 08/10/2004. Curador(a)
Nomeado(a): Cláudia Regina Rodrigues,
brasileira, viúva, pensionista, com endere
ço na Rua Nicolau Treiss, nº 196, Gaspar/
SC, Brasil.
Por intermédio. do presente, os que virem
ou dele conhecimento tiverem, ficam cien
tes de que, neste Juízo de Direito, tramita
ram regularmente os autos do processo
epigrafado, até sentença final, sendo de
cretada a

.

medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e
nomeado(a) ota) curador(a), ota) qual,
aceitando a incumbênia, prestou o devido
compromisso e está no exercício do car

go. E, para que chegue ao conhecimento
de todos, partes e terceiros, foi expedido o

presente edital, o qual será afixado no lo
cai de costume e publicado na forma da
lei.
Comarca de Gaspar, 19 de janeiro de 2005.

• ;.,_". •
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Vende-se casa

em Joinville
Vende-se - Casa de alvenaria bem lo
calizada mendindo, 160m2, com ga
ragem para seis carros, três quartos,
uma suíte, um banheiro, duas cozi

nhas, duas salas grandes. Casa toda

murada, localizada em Joinville no

loteamento SantaMaria, Bairro Itinga,
Informações pelo telefone 397-0584.

Vende-se ou Troca-se - Por casa, sítio de
5.500m2, com casa mista de 96m2, mais ga-

'

ragem para dois carros, área de pasto com

rancho de 48m2, pomar e duas nascentes de

água. A 300 m do ponto de ônibus, com ilu

minação pública. Inf. com Euclides pelos fo
nes: 391-0703 - ramal220 ou 332-2518.

Vende-se - Uma casa na Rua Maestro Egon
Bobn, 190 � Colouinha - Próximo ao Super
mercado Zoni. Preço a. combinar. Informa

ções: 332-9802 falar com LeobeÍto ou Sueli.

Aluguel
AlugoApartamento - Em prédio situado no
centro de Gaspar. Possui 3 quartos(sendo 1
com sacada), sala (com sacada), copa, cozi
nha, lavação e demais dependências. Mais
garagem privativa. Outras informações:
9137-8790.
- _\_ - - - - - - - - --

Alugam-se - Salas no centro de Gaspar na
Rua Eurico Fontes, 89, transversal do Ban
co do Brasil. Aluguel a partir de R$ 250,00.
Informações 332-0310 0).1 9975-7540.

ESTADO DE SANTA CATARINA /
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar / 2ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/
nº, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC

Juiz(a) Substituto: Fernando Speck de
Souza
Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO - ART. 1184,
DO CPC
Espécie e Número do Processo: Interdi
ção/Extinção da Interdição,
025.02.003925-0
Requerente: Loides Zambom
Interdito(a)(s): Giane Aparecida
Zambom Montanari, brasileira, solteira,
maior, deficiente mental, com endereço
na Rua João José Schmitz, nº 555, Bair
ro Bela Vista - CEP 89110-000, Gaspar
SC, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada: Retardo
Mental Moderado, deficiência mental.
Data da Sentença: 08/10/2004.
Curador(a) Nomeado(a): Loides
Zambom, brasileira, solteira, servente,
residente e domiciliada na Rua João José
Schmitz, nº 555, Bairro Bela Vista, Gaspar/
SC, Brasil.
Por intermédio do presente, os que virem
ou dele conhecimento tiverem, ficam ci
entes de que, neste Juízo de Direito, tra
mitaram regularmente os autos do proces
so epigrafado, até sentença final, sendo
decretada a medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e
nomeado(a) ota) curador(a), ota) qual,
aceitando a incumbênia, prestou o devi-

. do compromisso e está no exercício do
cargo. E, para que chegue ao conheci
mento de todos, partes e terceiros, foi
expedido o presente edital, o qual será
afixado no local de costume e publicado
na forma da lei.

9,c:>�arC;éL q� Gaspar, )..9. ç!� jal},ejr_ç>.�.�. � ,

2005. . , ...•. " ., ...

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

Ba,ng.al61m6vels Lida .....Creci 1678/J...................... � .

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:· Alvenaria com 124.00 m' - 03 dormitórios
Rua Bolívia - R$ 70 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255.00 m' . 3 dormitórios - seno
do OI suíte + piscina rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
• Alvenaria com 210,00m' - 03 dormitórios, sendo OI suíte

- Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
· Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitórios - R$
70mil;
COLONINHA:· Alvenaria com 230,00 m' - 02 pisos, sendo
casa na parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto
Pawlowski - R$ 85 mil;
· Mista com 96,00 m2 - 02 pisos - 02 dormitórios - Rua Ma
ria da Silva - R$ 30 mil;

· Alvenaria com 60,00 m2 - nova - 03 dormitórios - Rua
Maestro Egon Bohn - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte=
Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro pequeno valor;
• Alvenaria com 170,00 m2 . 03 dormitórios, sendo' OI suíte

- Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
FIGUEIRA: . Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos
- novo - sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 10 piso -

apartamento - Rua Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPARGRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dormi
tórios sendo, OI suíte - Rua Prefeito Leopoldo. Schramm -

Próx. Centro - R$ 130 mil;
GASPARMIRIM - Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormitó
rios - Rua César Júnior Krauss - R$ 80 mil. Aceita casa nas

praias;
- Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte.
Terreno com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana Venturi - R$ 80
mil;
MARGEM ESQUERDA:· Alvenaria com 175,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Inês SabeI - R$ 89 mil;

· Alvenaria com 104.00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau
Threiss - R$ 42 mil;

.

· Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 sUÍte
Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
· Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabel - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:· Alvenaria com 205,00 m2 - nova
- 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt
- R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 +

terreno com 645,00 m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$ 130
mil;
- Casa de alvenaria + sala comercial com 126,70 m2 - Rua
Pedro da Rocha - R$ 27 mil;
· Prédio de aI venaria com área total de 251,00 m2 - 02 pisos -

térreo sala comercial e garagens - primeiro piso: apartamento
03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jacob Junkes - R$ 120
mil;
· Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 m2 - Rua

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Juiz(a) Substituto: Fernando Speckde Sou- Io(�,�'--'-+--...::..:l-_��-----------I
za \' � ,Moto \: Ano

Escrivã(o) Judicial: Ivete Trapp Dirksen CG 125 84/85/86/87/88

EDITAL DE INTERDiÇÃO - ART. 1184, DO CG Today '90/91/92/93/94
CPC CG 125 Titan 95/96/97/98/99 - Todas as cores

CG 125 Titan KS 00/01102103/04· Todas as cores

CG Titan ES 00/01/02103/04· Todas as cores

CG Titan KSE 02103/04 - Todas as cores

NXR 150 . 03/04
Twister 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 9é/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda O km CG 150· NXR 125 e 150·

ESTADO DE SANTA CATARINA /
PODER JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar / 2ª Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/
nº, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC

Espécie e Número do Processo: Interdição/
Extinção da Interdição, 025.02.003653-6
Requerente: Maria Liliosa da Costa Lima e

outro

Interdito(a)(s): Loreci de Lima, brasilei
ro, maior, solteiro, com endereço na Rua
Francisco Scheidt, nº 390, Bairro Figueira
- CEP 89110-000, Gaspar-Se, Brasil.
Doença Mental Diagnosticada:
Esquizofrenia Catatônica. Data da Senten
ça: 05/11/2004. Curador(a) Nomeado(a):
Maria Liliosa da Costa Lima, brasileira,
casada, do lar, residente e domiciliada na

Rua Francisco Scheidt, nº 390, FigueiraJ
Gaspar/SC, Brasil.
Por intermédio do presente, os que virem
ou dele conhecimento tiverem, ficam cien
tes de que, neste Juízo de Direito, tramita
ram regularmente os autos do processo
epigrafado, até sentença final, sendo de
cretada a medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e
nomeado(a) ota) curador(a), ota) qual, acei
tando a incumbênia, prestou o devido com
promisso e está no exercício do cargo. E,
para que chegue ao conhecimento de to

dos, partes e terceiros, foi expedido o pre
sente edital, o qual será afixado no local de
costume e publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar, 19 de janeiro de 2005.

.. � ......... ..t • I. ,..,,_ .... ,'

João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02
suítes - Rua Angelina Muller - R$ 110 mil;

.

- Alvenaria com IS 1 ,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua 18 de Março - Terreno com 609,00 m2 - frente
para 02 ruas - R$ 130 mil;

· Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte
Rua Canoinhas - Próximo ao Centro - R$ 130 mil;

. Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de
maio - R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;

· Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;
JOINVILLE (SC)· Alvenaria com 90,00 m2 - 02 dormitóri
os, sendo 01 suíte· Rua Nossa Senhora do Carmo - Vila Nova
- Próx. Expoville - R$ 35 mil.Aceita casa até mesmo valor em
Gaspar ou praias. -

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS _

BELCmOR: . Terreno rural com 162.630,00 m2 - RuaAndré
Schmitt - Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160
mil;

.

BARRACÃO: • Sítio com'580.800,00 m2 - área para reflo
restamento - 02 casas mistas - 10 mil pés de eucalipto - 4
nascentes e um ribeirão - Rua José Melatto - R$ 250 mil;
BR·470 - Terrenos com área de 926, 10m2 a 1.607,45 m2 -

Várias - Preço e condições a combinar;
COLONlNHA - Rua Hilário dos Santos com 490,00 m2 +

fundações para casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - loteamento Fi·
gueira - Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Rua João Benigno deOliveira com 3.217,50
m2 , por R$ 25.000,00;
MARGEM ESQUERDA:· Rua Francisco Lenfers com 300,00
m' . R$ 7 mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTATEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00
m'·R$12mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549.26 m' - R$ 27 mil;
· Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do sor- R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com lAOl,18 m'-R$200 mil;

- Loteamento Augusto e Helena Debortolli - lote 39 -

533,73m2 - R$ 36.500.00;
. Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13 m2 - R$
53 mil;
COLONlNHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) -

antiga olaria Zimmermann . com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ IS mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: . Próximo Ginásio João
dos Santos com 2.234.16 m' - R$ 45 mil.

POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Fran
cisco Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condi-
ções a combinar.

.

Twister

Vamaha
Tornado- Falcon . Biz
Okm VBR - XTZ· NEO· DRAG STAR

R 1

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto II!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Sundown Max Preta/Azul/Vermelha

Sundown C 100 Okm PretaJAzul/Prata/Vermelha

Okm

Sundown Runter Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Future Okm

Fone: 332-0507

Rfiã'Máríô.vah�altâ-� têritr(j-"::'Gâs�af rr::.
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Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

Vende-se Mudas de palmei
ra no bairro Figueira, na rua
Manoel B. da Silva 260. Fa

lar com Calinho Penteado.

Vende-se - Um codificador

Sky, em ótimo estado de con

servação. Com controle
interativo. Inf.9992-9539.

Micro novo R$ 1599.00 -

Semprom 2200 - HD 40GB -

128 MB Rarn - Fax Modem
56K - CD ROM - Drive

disquete - MON 15"

semiplano - multimídia -

internet grátis - Celmi
Informática - fone: 3364077.

Barbada - Vendo um saldo
de facas para churrasco, a

preço de custo. Informações
3035-2474.

Vende-se -=-Um casa� det..."",' y,_eíc__u_I_O__s ®ii_J...•

pele de chinchila. Valor a

combinar. Informações:
3035-2474. (Semi-novo).

Vende-se - Computador,
uma impressora Epson e um

Scanner profissional.Motivo
viagem. Inf. 9962-5034.

Vende-se ou Troca-se - 650

chapas de 30x60x6. Informa
ções: 332-8315 ou 332-8865.

Vende-se - Jogo de roda 13

original da Saveiro. Informa
ções: 332-3740.

Vende-se - micro usado

R$390.00 - Pentium 166 -

64MB RAM - HD 2GB -

mon 14" drive disquete -

Celmi Informática. Fone :

336-4077.

Vendo carta para compra de
automóvel R$9.650,00
ent:R$3.100,00 + pare:
R$180,00. Tel:(47)222-2853/
8806-0132.

Vendo crédito cont. para

compra de imóvel R$
20.560,00 entR$6.110,00 +

parc:R$205,00.Tel:(47)222-
2853/8806-0132.

Vendo crédito cont. para
compra de automóvel R$

..

11.200,00 entR$3.900,00 + -

parc:R$195,00. Tel:(47)222-
2853/8806-0132.

Vendo DT 180 ano 88 toda

revisada, pronta para trilha,
R$ 1.200,00 á negociar. Fone
(47)9123-6440.

Tempra Stile, 2.0, 8V, ano
. 95, completo (dir. hid., ar

cond. digital,computador de
bordo, freios ABS, vidros e

travas elétricas, alarme, pe
lícula, párachoque da cor do
carro), C/ Kit faróis 97. Im

pecável! R$I1.900,00. Te
lefone: 99736605.

Barbada! Tipo 1.6, ano 95,
4p, ar cond., dir. hid., vidros
e travas elétricas, vidros ver
des, sego dono. R$ 9.800,00.
Inf pelo telefone 99736605.

Vende-se - Saveiro 02, 1.8,
prata, completa + couro, sus

pensão de rosca, roda 15 e

pneus novos. Informações:
332-3740 ou 8809-3788.

Vendo - Ford Ka, 98/98, pra
ta, com alarme, vidro, ar con
dicionado e ar quente. Impe
cável! R$ 12.700,00. Inf.
com Zaira no fone (47) 332-'
9740 ou 8803-3949.

Vende-se - Urgente ou troco
por moto, um Chevette, ano
80, na cor dourada; motor
com um ano de uso. Motivo
viagem. Inf: 9962-5034.

Vende-se - Micro usado Vende-se - RenauIt Express
R$840.00-AMDK6-2500- - Furgão 98/98,1.6. 8V,
64MB RAM - HDI0GB - branco, gasolina. Valor R$
MON - 14" DELL - 10.2oo,00ôuR$R$8.0oo,00
MODEM 56K - CD ROM + 11 parcelas de R$ 269,00.
56X - DRIVE DISQUETE - Carro em ótimo estado. Inf:

CELMI INFORMÁTICA - 332-4969 ou 9980-1966 fa-

Informações: 3364077 lar com Fernando.

DIREITO CRIMINAL, TRABALHISTA,
PREVIDENCIÁRIO COMERCIAL, ADMINISTRATIVO,

CIVIL, (FAMíLIA - SEPARAÇÕES E DIVÓRCIOS E

SUCESSÕES - INVENTÁRIOS E TESTAMENTOS).

Dr. Valmor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

332-0033
Rita: VereadorAugusto Beduschi, 11° 127 - 1" andar - Gaspar - se

.

OAB-se 4217 - 8766 e 11401

Emprego - Coordenador pe
dagógico. Ambos os sexo.

Perfil dinâmico, comunicati
vo com facilidade de traba
lhar em grupo. Disponibilida
de de horário. Nível superi
or. Informações: 332-5949.

Formação Superior - Dou

consultoria na área de forma

ção de preços de venda e ou

tras variáveis específicas para
micro e pequena confecções.
Informações: 332-0878 ou

9184-8089 falar com

Rodolfo.

Emprego - Costureira, para
1 ° e 2° turno - estarnpador -

para 1 ° e 2° turno -:- Zeladora
- para 2° turno - Mecânico

Maquina de Costura - turno.
geral - Encarn. Expedição -

com experiência - sexo mas

culino, com experiência em

magazine - turno geral -

Aux. Expedição - 2° turno -

sexo masculino. Admissão
imediata. Registro em cartei
ra. Pagamento de prêmio
freqüência. Informações:
Ratti Malhas - Rod. Ivo

Silveira,1511 - Bairro: San

ta Teresinha. Informações:
332-8059 ou 332-8866 mu

nido de documento no horá
rio comercial.

l-dVImoVle/te/
f-VltVe/ Am í oç

$tlnd'tI Hostil/ de Menezes

o jornal que
deixa você

sempre bem informado

Assinaturas

(47) 332-1.620

Débitos em conta de Enérgia Elétrica

RESTAURANTE
&

LANCHONETE

* Buffet Livre com 4 tipos
de carne e sobremesa
* Lanches, Petiscos

ii' 332-7013

Rod. Ivo Silveira, Km 5 - Gaspar. Prox. Entrada do Macuco

Abandono de Emprego
A Ora. Vasthi Preuss Russo comunica que
sua funcionária Neide Hostins, portadora da
carteira de trabalho n° 10795 série 00024 se
não comparece mais no local de trabalhos nos

últimos 30 dias.

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

o Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

. iftEAL
CONSORCIOS

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

De10a120mil
parcelas a partir de RS 11 O.O(Plllensals

Vende-se - Lava-Jato
semi-novo. Valor 270,00.
Inf: 332-6855.

Vende-se - Lindos vestidos
de prenda bordados, tama
nho 42 a 44. Inf. com

Jacqueline pelo telefone
332-22-65.
--------

Vende-se -Um chi-

SPONCHIADO )0"D
75 anosConsórcios

queirinho para criança em

perfeito estado. Preço R$
130,00. Iuf. com Jacqueline
pelo fone 332-2265.

--------

� - Também Créditos Contemplados de:

CONSOR��OS Caminhões, Imóveis, Automóveis e Motos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:
Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado,

Posto Irmõos Deggou
Controle de Qualidade ,,, Ip"ang.

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 -: Cploninha - Gaspar

CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

a-_Consultoria Técnica - Projetos Elétricos.,..._...

� (04) 332-1501
Rua Amoldo Schramm, n° 33

Avenida ,�ilS .Comunidades - Centro - Gaspar
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Rodrigo Riffel é vice-campeão no Supercross
o piloto volta a competir
neste fim de semana, em

Biguaçu pela segunda eta

pa do Campeonato
Gatarinense de Supercross

F oi realizada no último fim de sema

na, dos dias 7 e 8, na cidade de

Curitibanos, a primeira etapa do Campe
onato Catarinense de Supercross.
Rodrigo teve o seu primeiro treino no

sábado e já se adaptou bem à pista, que é
muito diferente a do motocross. Os obs
táculos do supercross são feitos para

motos de grande cilindradas, no total são
600metros de pista contendo triplo, du
plos, cadeiras e uma seção de vinte cos

telas e outra de cinco costelas; sendo uma
pista muito técnica, onde somente os

"tops" ou os melhores do motocross en

cararam o desafio.
No domingo, no último treino antes

da prova, Rodrigo estava determinado a
.

realizar um salto bastante ousado para
uma moto de 50cc conduzida por uma

criança de 8 anos. Ele sabia que se a

manobra do salto fosse executada com

perfeição estaria com 99% de chances
de conquistar a vitória na categoria, mas
um erro poderia lhe causar sérios
ferimentos e danos ao equipamento. Po-

rém, quando faltavam exatos 5 minutos to.

para iniciar o treino da 50cc cilindradas,
um aviso em forma de chuva tirou o

objetivo principal do treino e deixou a

pista muito escorregadia, sendo impossí
vel efetuar o salto.

Largada da categoria 50cc.

Rodrigo largou em segundo e come

çou a impor um forte ritmo para forçar a
ultrapassagem, mas o primeiro colocado,
muito experiente se manteve sempre no

traçado de dentro, impossibilitando a ul

trapassagem. Em alguns pontos as duas
motos pareciam ser uma só, e todo este

duelo foi incentivado pelo público supe
rior há 10mil pessoas presentes no even-

Durante os 8 -rninutos de prova
Rodrigo fez de tudo, atrasou a freada,
colocou amoto de lado nas saídas de cur-
va e não pode efetuar a ultrapassagem,
pois a pista somente oferecia um traçado
menos escorregadio devido à chuva fra
ca que caía durante a prova. O ritmo dos

primeiros colocados foi tão superior que,
quando o terceiro colocado recebeu a pla
ca de última volta, Rodrigo recebeu a

bandeirada de chegada praticamente jun
to ao primeiro colocado.

O próximo evento acontece nos dias
14 e 15 demaio emBiguaçu, valendo pela
2a etapa do Campeonato Catarinense de

Supercross.

FME· promoveu Torneio Gaspar de Voleibol
.

A Fundação Municipal de Esportes
realizou na tarde do último sábado, dia
sete, no Ginásio Municipal de Esportes
Bela. Vista, o Torneio Gaspar de Volei-

.
bol. A competição aconteceu na catego
ria infantil (14 a 16 anos), totalizando seis

equipes.
No sexo feminino, a equipes FME

Gaspar, EEB Frei Policarpo e EEB Ivo
D"Aquino fizeram os jogos; as partidas
masculinas foram disputadas pela PME
Gaspar, FME Timbó e EEB Frei

Policarpo.
Na categoria infantil masculina, a

equipe campeã foi FME Timbó, seguido

PUoto.Eduardo Sa9aki e�iá J

em CTI de Hospital
(;) piloto Eduardo Saçaki, o Japonês

V.oador, que nesta temporada compete
no Brasileiro de Motocross categoria
MXl, sofreu um grave acidente na ulti
ma quinta-feira, 05, durante um treino
no circuito da cidade de Carlos Barbo
sa, no Rio Grande do Sul.

Saçaki passou por uma cirur
gia no Hospital Del Mese em Caxias do
Sul, RS, onde foram extraídos o baço e

o rim esquerdo. Pilotando hámais de 20
anos, Saçaki é atual campeão da cate

goria Especial no Arena Cross e o atual

vice-campeão . brasileiro de
Motocross Open e campeão Sul-Ame
ricano.

Quem querMAIS da banda
larga assina o Terra.

- -terra- ,-

da EEB Frei Policarpo e PME Gaspar.
Já na categoria infantil feminino, a ven
cedora foi a equipe EEB Frei Policarpo,
o segundo lugar ficou com a FME

Gaspar e em terceiro a EEB Ivo

D'Aquino.
Para os próximos dias 21 e 22 demaio

a competição acontece na categoria adul
to. As inscrições são gratuitas e podem
ser realizadas até o início do Congresso
Técnico, que ocorre no próximo dia 17,
às 19 horas, na sede da FundaçãoMuni
cipal de Esportes de Gaspar, junto ao

Centro Integrado de Eventos Prefeito
João dos Santos.

ESTADO DE SANTA CATARINA 1 PODER
JUDICIÁRIO

Comarca de Gaspar 1 1 II Vara
Avenidà Deputado Francisco Mastella, s/nQ,
Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC
Juíza de Direito: Ana Paula Amaro da
Silveira
Escrivão Judicial: Willian Spengler
EDITAL DE INTERDiÇÃO - ART. 1184, DO
CPC
Espécie e Número do Processo: Interdiçãol
Extinção da Interdição, 025.02.003995-0
Requerente: Maria do Carmo Almeida
Interdito: Luciano Corrêa de Almeida, com
endereço à Rua Frei Solano, 997
Gasparinho - Gaspar-SC.

Doença Mental Diagnosticada: Retardo
mental profundo. Data da Sentença: 06/081
2004 .. Curadora Nomeada: Maria do Carmo
Almeida, com endereço a Rua Frei Solano,
997 Gasparinho - Gaspar-SC.
Por intermédio do presente, os que virem
ou dele conhecimento tiverem, ficam cien
tes de que, neste Juízo de Direito, tramita
ram regularmente os autos do processo
epigrafado, até sentença final, sendo de
cretada a medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e
nomeada a curadora, a qual, aceitando a

incumbênia, prestou o devido compromis
so e está no exercício do cargo. E, para
que chegue ao conhecinto de todos, partes
e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e

publicado na forma da lei.
Comarca de Gaspar, 09 de maio de 2005.
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marmoraria

Competição contou com a participação de seis equipes

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos,
Tudo com ótimo acabamento.

r _J
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Rua Frei Solano, 1097 -,Gasparinho- Gaspear
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Feminino
O futebol feminino levado a

sério "dá espetáculo". Fora o

time da FME, que vem con

quistando títulos e colecionan
do boas apresentações na co

munidade do Barracão, as me
ninas estão levando o esporte
a sério. O time formado por
garotas de 12 até 30anos, trei
na todo fim de semana na qua
dra de areia e no campo de fu
tebol da Associação do Bair
ro.As atletas são treinadas pelo
também atleta e jogador do
Clube Atlético Tupi Jackson,
que treina as garotas gratuita
mente. O time tem apoio de

empresas do bairro e da loca
lidade: Ruan Confecções,Auto
elétrica Peterson, Marô Ma

lhas, Tubos LZ além de Celso

Rangel e da Conf. Rangel. Jun
tas, as empresas bancam ma

terial esportivo, bolas e unifor
mes para as garotas treinarem,
além de transporte e inscrição
para torneios no exterior.

Feminino II
A organização e o empenho
das meninas têm dado resulta-

Empenho
A Fundação Municipal de es

portes encontrou o caminho
das realizações, competente e

bem organizada a equipe co

ordenada por Valdete Goll ar

regaçou as mangas e vem cum

prido o seu papel. O Festival
de Vôlei vem movimentando
os ginásios da cidade nos fins

- de semana, levando à comuni
dade entretenimento, lazer e

esporte. Parabéns a toda a equi
pe daFME.

Póstuma
Ahomenagem ao jovem Alex
comoveu a comunidade do
Barracão que acompanhou a

dor dos amigos que no último
final de semana fizeram aqui
lo que ele tanto gostava. Foram
à sede da Associação do Bair
ro jogar futebol, encontrar os
amigos e disputar com muita

garra e determinação o título
da competição que levou o seu
nome; .Iaça Alex Cardoso, .

Emoção e gols no Barracão

Jogo entre Padaria
Daniel e Auto Peças
Nicolleti teve 16 gols
marcados e definiu o

campeão da Taça
Alex Cardoso'

No último domingo, Dia das

Mães, a final de um torneio

que reuniu 12 equipes no bairro
Barracão atraiu grande público,
que enfrentou a chuva fina para
assistir aos dois jogos válidos

pela disputa das quatro primei
ras colocações. O primeiro jogo A partida final entre Padaria
foi entre Samara Ponctex eAuto Daniel e Auto Peças Nicolleti
Elétrica/Clodo Conf. A partida foi emocionante. O time daAuto

válida pelo terceiro e quarto lu- 'Peças Nicolettimarcou três ve

gares foi disputadíssima. No zes e o jogo parecia ser fácil,

tempo normal as equipes empa-
mas a reação do time da Pada

taram e a decisão foi para os
ria Daniel foi precisa, o time

pênaltis, quem levou a melhor encostou no placar e empatou
foi o time da Samara Ponctex em 4 gols ainda no primeiro
que venceu com o placar de 3 a tempo. No segundo tempo o

2.
. time que começou a partida .

.
Trocado enfrentaNino; Barata;

. enfrenta Ronaldo; Alexandre e:
R�.inaI4o fazem o terceiro jogo:

Tupi

como favorito voltou inspirado
e jogando bem entrosado. Ain
da contou com as ótimas defe
sas do goleiro' Marciel, que
construiu uma "muralha" debai-

.

xo da trave, com isso o time ata

cou e voltou a ter vantagem no

placar.
O técnico Daniel (Pad.

Daniel) fez três alterações tro

cando até o goleiro, mas não

teve jeito de reverter o placar, e
o time da Auto Peças Nicolleti
ficou com a merecida vitória
com o placar de 10 a 6.

Na comemoração de um dos

gols o jogador Lulu levantou a

camisa e mostrou sua segunda
camiseta, em quehavia uma ho

menagem ao garoto de 22 anos

que faleceu em dezembro do
ano passado, vítima de um aci-

. dente motociclístico.

O torneio organizado pela
Associação de-Moradores do

Barracão, foi uma homenagem
ao garoto Alex Cardoso, um jo
gador ativo do bairro, que sem

pre esteve envolvido com o es

porte, especialmente o futebol,
em que fez grandes amigos que
ainda sentem a sua falta. O pai
de Alex, que também tem um

relacionamento muito próximo
aos jogadores do bairro, entre
gou os troféus a equipe vence

dora.

Joinville será endereço da
velocidade no domingo

Os melhores pilotos do au

tomobilismo catarinense esta

rão reunidos no próximo final
de semana, em Joinville, naque
la que é uma das mais rápidas e

seletivas pistas' do Estado. Ha
verá treinos livres e

classificatórios durante o sába
do. No domingo acontecerá. o
warm-up, último e menor trei

no, que serve apenas como re

curso em caso de ajuste ou uma
nova regulagem no carro. A lar

gada começa ainda na manhã e

a primeira bateria tem

gasparense na pista.
O único representante da ci

dade chama a.atenção de pilo
tos e equipes tradicionais da

competição. Edemar Wieser ou
Mano com é chamado, traçou
claramente seus objetivos no

começo da temporada e, esta

acima do esperado. Com um

carro que vem rendendo mais
a cada prova, o piloto vem ga
nhando experiência e melho
rando os resultados. Sua

trajetória desde o início de tem

porada tem comemorações e.
uma frustração: Mano não lar

gou na segunda etapa em São
Bento do Sul. Já na primeira
etapa completou em oitavo, e

na última, Mano surpreendeu:
largou em 18° e terminou na

sexta colocação.
Em Joinville, Mano dispu

tou a última etapa do ano de

2004, onde largou forte e no

"curvão" de alta velocidade

perdeu o controle e capotou. O
acidente resultou em um gran
de susto e danosmateirais.

No próximo domingo, o

mesmo Gol, o mesmo piloto e

a mesma curva se encontram

novamente.

e Metropolitano fazem jogo treino
O Clube Atlético e Tupi e o no dia 22 no Campeonato Ama

Atlético Metropolitano de dor da Liga Brusquense de Fu
Blumenau fazem um jogo trei- tebol.
no nesta quarta-feira, no Está- Para o técnico do Atlético
dia Carlos Barbosa Fontes. Metropolitano, Cesar Paulista,

OMetropolitano faz sua es- esta será a única oportunidade
tréia no Profissional da Série para fazer algumas alterações e

A2 neste'domingo diante da definir o time que vai enfrentar

Chapecoensç s, t( 9, TU]2i estréia ". a_Çhapecoense no domingo, vis-

to que a equipe faz seu primeiro tano, é o acerto antes da estréia,
jogo treino. 'para o Tupi é a formação do

Para o técnico Maroca, do elenco.

Tupi, o jogo treino servirá para Clube Atlético Tupi e Atlé
dar ritmo ao time antes da es- tico Metropolitano jogam nes

tréia no dia 22. Mesmo sendo tá quarta-feira, às 20horas no

um jogo treino, para as duas Estádio Carlos Barbosa Fon

equipes o confronto é de muita tes, com portões abertos ao

importância, para, o Metropoli-, oi público.
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Parapentes prometem enfeitar o céu de Gaspar

Entre 70 e 100 parapentes devem
enfeitar e colorir o céu de Gaspar

no próximo final de semana, dias 14 e

15 de maio, quando acontece a 4a etapa
do Campeonato Catarinense de

Parapente, promovido pela Federação
Catarinense deVôo Livre e realizado em

Gaspar pelo Clube de Parapente Asas
do Vale, Conselho Municipal de
Turismo e Prefeitura Municipal de

Gaspar.
Pilotos de todo o Estado, do Rio

Grande do Sul e Paraná devem partici
par da competição com a prova de

triangulação. Para isso é preciso boas

condições de vôo.
Os pilotos Élcio Carlos de Oliveria

e Elderíco Goedert, 4° e 3° lugar na clas
sificação geral, respectivamente, vão re-
presentar a cidade. ramento do evento.

A largada deve acontecer entre meio ,O Campeonato Catarinense de
dia e 13 horas. Parepente é composto por sete estapas

Haverá completo serviço de bar e co- disputadas em todo o Estado, sendo que
zinha na sede do Clube e também sor- a próxima deve ser realizada em Santo
teio de R$lOO mais brindes para as pes- Amaro, depois Ibirama e por último, em
soas que comparecerem a sede do Clu-

. Tangará, onde foi realizada a abertura
be para prestigiar o evento. Será preci-' do evento.

Prova que acontece
no fim de semana é

o

válida pela 4ª etapa do

Campeonato Catarinense
de Parapente

. '-

so preencher um cupom
respondendo o nome

completo do Clube e de

positar numa uma.

O sorteio acontece no

domingo, às 17 horas,
quando acontece o encer-

São esperados de 70 a 100

pilotos para a prova a ser

realizada em Gaspar
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